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巻頭言・寄稿・会務報告・理事会報告・委員会の動き・
保険薬局部会から・地域薬剤師会の動き・検査センターのページ・
薬連だより・最近の話題・質問に答えて・
岩手医科大学薬学部講座紹介・リレーエッセイ・話題のひろば・
職場紹介・保険薬局の動き・会員の動き・求人情報

わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552
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（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձ

ৗཧࣄ　ຊɹాɹতɹೋ�

　2016 ر͍ڷΘͯࠃମ͕ऴΘΓɺ࣍ͳΔେ
͖ͳΠϕンτϥάϏーϫーϧυΧοϓ（38$）
ͱܾ·Γจ۟ͷΑ͏ʹ͍ݴଓけ͖ͯͯૣ 3 ɻ
͋ͬͱؒ͏ݴʹ։࠵ͷ͕࣌དྷ·͠たɻ
　ੈք͔Β 20 ϲࢀ͕ࠃՃ͠ɺશࠃ 12 ձͰઓ
༧ఆ͞Ε͕ͯ߹ࢼੴͰɺ2זΒΕɺ͛Γ܁͕
͍·͠たɻזੴձ౦ژձʹ͍࣍Ͱνέοτ
औಘ͕ࠔͱݴΘΕɺࢲνέοτΛऔಘͰ͖·
ͤΜͰ͠た͕ɺࣄͱͯ͠ࢀՃ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·
͠たɻ
　ϫーϧυΧοϓલͷ ΘΕたɺʮύγߦʹ7݄
ϑΟοΫωーγϣンζΧοϓ 2019�ຊ WT ϑΟ
δーઓʯʹಉ༷ʹࢀՃ͠·͠た͕ɺࢼࡍࠃ߹ͱ
͋ͬͯɺೖセΩϡϦςΟー͕͘͠ݫɺࢀ࣋ͷϖο
τϘτϧࢭېࠐ࣋ɺͷࣗൢػશͯ෧͞
Ε·͠たɻ͔͠ɺ͜ͷͷזੴͷؾԹɺࠓ
ͷߴ࠷ 34ˆɻεタδΞϜͷਫิڅॴ 1ϲ
ॴͷみ（ऴ൫ɺίοϓ͕ແ͘ͳΓɺίοϓࣗݾ
ௐୡͱͳΓ·͠た）ɻυϦンΫγϣοϓͱ͍͏
ͱɺϏーϧͷΞϧίーϧҿྉ͔ॴͰൢച͠
͍ͯΔͷʹɺιϑτυϦンΫΛൢച͍ͯ͠Δͷ
1ϲॴͷみͱ͍͏ঢ়ࣄ）گͱͯ͠ࢀՃ͍ͯ͠Δ
たΊɺવɺΞϧίーϧΛޱʹ͢Δ͜ͱͰ͖·
ͤΜ）ͰɺզʑͷεタοϑͰҰਓ͕͍ܰத
ʹ͔͔ΓμンੇલͱͳΓ·͠たɻࣗͰɺ͋
Ε΄Ͳਫ͕ཉ͍͠ͱͬࢥたͷߍߴͷ෦׆ҎདྷͰ
͠た（ͦͷ࣌ಜʹӅΕͳ͕ΒాΜ΅ͷਫΛҿ
ΜͩͷͰ͠たɻຊද͕ઓΛ܁Γ͍ͯ͛
ΔཪͰɺࢲॵ͞ͱਫෆͱઓ͍ͬͯ·͠た）ɻ
ɺήーϜΛ༏Ґ࢝ͷํɺຊද͕ɺऴ߹ࢼ　
ຊදʹޙ߹ࢼউར͠·͠たɻࣄݟ͠ࢧʹ
બ手ϩοΧーϧーϜ͔Βɺ͋ͷʮϏΫτϦーϩー
υʯ͕ߴΒ͔ʹฉ͖͑ͯ͜·͠たɻޙͰɺબ手ͷ
Ұਓʹฉ͍たΒɺʮউͬた࣌ͪΖΜՎ͏けͲɺ
ෛけた࣌ಉ͡Α͏ʹՎ͏ʯͱ͍͏͜ͱͰ͠たɻ
͜ͷ࣌Ͱɺ͜ͷۂͷҙຯΛΔ༝͋Γ·ͤ
ΜͰ͠た͕ɺνーϜ͕͘͢͝େࣄʹ͍ͯ͠ΔۂͰ
͋Δ͜ͱཧղͰ͖ɺͱͯײಈ͠·͠たɻ
　ͦ͏ܴͯ͑͠たɺʮϫーϧυΧοϓזੴେձ�
ϑΟδー WT ϧάΞΠઓʯɻຊઓͰͳ͍ʹ
͔͔ΘΒͣऺ؍ɺຬһͷ 14000 ਓɻ͜ͷ
ຊେձͱ͋ͬͯɺϘϥンςΟΞ 7݄ʹൺͯ
Δ͔ʹଟ͘ɺதʹɺݟإΓ͕ϘϥンςΟΞ

ͷϢχϑΥーϜΛணͯɺসإͰདྷऀʹ͍ͯ͠
Δז）࢟ੴ市ຽϥάϏー͕ؔऀཪํͱͯ͠େ
ձΛ͍ͯ͑ࢧΔ͜ͱ）ʹ͕ڳ͘ͳΓ·͠たɻ
ɺେํͷ༧Λ෴͠ϧάΞΠ͕উར͠߹ࢼ　
·͠たɻޙ߹ࢼʹϧάΞΠͷબ手͕ɺαϙーター
ͱҰॹʹͳͬͯউརΛتΜͰ͍たͷ͕ҹతͰ͠
たɻഊΕたϑΟδーͰ͕͢ɺ7݄ʹଓ͖ 2ઓͷ
ϊεタͱ͍͏͜ͱͰɺͰউ͍ͬͯ·͠た
͠ɺࢼ߹લͷΥーΫϥΠʮγϏʯɺඇৗʹݟ
Ԡ͕͑͋Γ·͠たɻ
　ੈքߴ࠷ๆͷࢼ߹Λ通ͯ͡ઌͣ͡ײた͜ͱɺ
ࣗʹͰ͖ͳ͍εϙーπͩͱ͍͏͜ͱͰ͢ɻબ
手ͷタϑ͞ϋンύͳ͘ɺ૬手ͷ಄ගɺක͕ɺ
໘ʹೖΓɺී通Ͱ͋Εᚰؒҧ͍ͳ͍ঢ়إ
ଶʹ͔͔ΘΒͣɺ಄Λܰ͘ৼΔఔͰ࣍ͷϓ
Ϩーʹ͍͔ͯͬ͘ɺͦͯ͠ɺޙ߹ࢼɺԿࣄ
ͳ͔ͬたΑ͏ʹී通ʹόφφΛ৯͍ͯΔɻܹ͠
͍ϓϨーΛཪけΔڧਟͳਫ਼ਆͱମɺͦΕΛಘ
ΔたΊʹ૾Λઈ͢Δ४උ͕͞Ε͍ͯΔ͜ͱʹɺ
ʮѹ巻ʯҎ֎ʹܗ༰͢Δݴ༿͕͔ͭݟΓ·ͤΜ（େ
ֶ·ͰϥάϏーΛΓɺࠓͰܞΘ͍ͬͯΔޙഐ
͕͍·͕͢ɺվΊͯੌ͍ͳͱ͍ࢥ·͢）ɻ
ݟճͷϫーϧυΧοϓͰɺϥάϏーΛॳΊͯࠓ　
たɺͱ͍͏ํଟ͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ͔͍͘͏ࢲϥ
άϏーդ͔ϑΝンͰ͋Γ·͕͢ɺͲͷੈքͰդ
͔ϑΝン͕ू·ΒͳけΕ͕Γ͋Γ·ͤΜɻ
ଟ͘ͷդ͔ϑΝンΛ巻͖ࠐΜͰɺޙࠓͷຊϥά
Ϗーͷൃలʹظ͠た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ʮ0/&�'03�"--�"--�'03�0/&ʯօ͞ΜҰ
ฉ͍た͜ͱͷ͋ΔϑϨーζͩͱ͍ࢥ·͢ɻϥ
άϏー༻ޠʹͳ͍ͬͯΔ͜ͷݴ༿ͷҙຯΛ͝ଘ
͡Ͱ͔͢ʁতͷ࣌ͷେөςϨϏυϥϚͷӨڹ
͋ΓɺʮҰਓօͷたΊʹɺօҰਓͷたΊʹʯ
ͱ͍ͯͬࢥΔํଟ͍ͱ͍ࢥ·͕͢ɺ࣮ɺʮҰ
ਓօͷたΊʹɺօҰͭͷඪͷたΊʹʯͳͷ
ͩͦ͏Ͱ͢ɻ
　͍ΘͯࠃମΛ͡Ίɺ͜Ε·Ͱͷༀ׆ࢣࡎಈʹ
͓͍ͯؒͱͱʹҰͭͷඪʹྗ͔ͯͬΛ߹
Θͤͯ͛͠Δ͜ͱͷॆ࣮ײΛຯΘ͖ͬͯ·͠
たɻ͜ͷؒಉ࢜ͷ݁ଋ͕ɺͦ͜ࠓɺඞཁͳ͜ͱ
Ͱͳ͍Ͱ͠ΐ͏͔ɻ
　པΉͧʂޙഐたͪʂ（সস）
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★☆★　もくじ　★☆★　

令和２年岩手県薬学・薬事関係者懇話会新年会の開催について
た͠·͢ɻ͍࠵ͷͱ͓Γ։هͷ৽ձΛԼ࠵ձओ࠙ऀؔࣄͷༀֶɾༀྫ߃　
　৽Λܴ͑Δʹ͋たΓɺༀܞʹۀΘΔ֤քͷօ༷ͷใަͷʹͳΕ͍Ͱ͢ɻ
　ձһͷօ༷ʹɺ͓༠͍ซͤͷ͏͑ଟ͝ࢀՃ͍ͩ͘͞ɻ

　　ʦ日　࣌ʧɿ　令和 � 年 1 月 1� 日ʢʣ࣌̑ޙޕから

　　ʦ場　ॴʧɿ　Ԭάϥンυϗςϧ

　　ʦ会　අʧɿ　�ɼ000 ԁ

ˑࢀ�Ճਃࠐɺ֤地ҬༀࢣࡎձʹऔΓ·ͱΊΛ͓͓͍ͯ͠ئΓ·͢ͷͰɺॴଐༀࢣࡎձ͓ਃ͠ग़
͍ͩ͘͞ɻ

ˑ県ༀࣄہϑΝοΫε͋Δ͍ϝーϧͰਃ͠ࠐΜͰ͍た͍ͩͯ݁ߏͰ͢ɻ
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薬剤師͔Β්࢈ਓՊҩ師
ߘɹɹد

　౦ژ൘橋ʹ්ਓՊΫϦχοΫΛ։Ӄͯ͠ɺ
14 ʹͳΖ͏ͱ͍ͯ͠Δɻ
　։ӃΛܾΊ͔ͯΒ 6͔݄·たͣʹɺ։Ӄॴ
手ଓ͖ɾεタοϑืूͱ·͙Δ͘͜͠ͱ͕ਐみ
։Ӄ͠たɻ
　ͦͯ͠υΞΦーϓン͔ΒΞοͱ͍͏ؒʹ 14 
ʹͳͬͯ͠·ͬたɻࠓͪܦ͕
群馬県から上京して
　Ո͕ۀපӃΛӦΜͰ͍たたΊɺՈࣗҩ
ऀʹͳΔͷવͱͯͬࢥҭ͖ͬͯたɻ
͔ʹɺ྆ɺ·た॑ҩऀͰɺͱͭ　
͘पΓҩऀͩΒけɻ
　·ΘΓͷਓͦͯ͠ࢲɺҩऀʹͳΔ͜ͱ
たΓલͰવͳΕΔͱצҧ͍͍ͯ͠たɻ
ͱͯ͠ੜ·Ε（ఋ͕ͬͱੜ·Εঁࡾຓͷ࢞ࡾ　
た）ɺ͔͞ΕظΛ͞Εͣʹࢲҭ͍ͬͯͬ
たɻ
　ֶָ͍͠ੜੜ׆͓ΘΓɺड࣌ݧʹಥೖɻ
　ςχεࡾດͱ࿀Ѫͬ͜͝ͷ੨य़ͷけ͕ɺ݁Ռ
ʹө͠େֶडࣦݧഊɻ
ͷѱ͍ޱͷ৬һࣨͰߍߴͰ͍֮͑ͯΔ͕ɺࠓ　
ߍΒʻ͓લ͕ҩֶ෦ʹೖֶͰ͖たΒɺԶ͔ࢣڭ
ఉΛཱͯͪ͠ٯา͘ʼͱݴΘΕたɻ
東京早稲田での浪人生活から薬大へ
　ͪΖΜཌҩֶ෦डͯͦ͠ݧༀֶ෦τϥ
Πͯ͠ɺ݁ ༀՊେ࣏໌ہ （ֶੈా୩ߍ）ʹ ܾఆ͠たɻ
　͔֬ 2ੜ͘Β͍ͷतۀʹༀֶҩֶ෦ଔۀͷߨ
た͡ײͷઌੜʹରͯ͠ࢣߨΓɺͦͷ͕͋ۀͷतࢣ
ͷʻΑ͘ 10 ษ͠ڧたͳ͊ʼͱ͖ڻͱࣗ
ͱશ͘ผͷੈքͷग़དྷࣄͱͬࢥた͜ͱͰ͋Δɻ
　ༀେָ͔࣌ͬ͠たɺतۀத（࣮शத）
നҥͷԼʹςχεΤΞʕΛணͯӡಈۺͰա͝͠
たɻͬߦけͰۦʹςχείーτؒ࣌みٳ

　ಉڃੜߦʹڞಈ͠ɺઌഐ͔Βͭͭ͘͞͠
·Ε 4ؒςχεࡾດͰա͍͗ͯͬたɻ̎ճ
ͷςχε߹॓ճ͋Δίンύઌഐͷاը͠た
εΩー߹ָ॓͘͠༑ਓͱਂͭ͘ͳ͕ͬたظ࣌
ͩͬたɻ
　ΫϥϒͰͷΧοϓϧ͕͏·Εɺࢲͷ
ΔݶΓͰ 3ͦͷࠗ݁͠ޙたɻ（ࠓͷͱ͜Ζɺ
͍ࠗͯ͠ͳ͍）
ͦͷΧοϓϧʹೖ͍ͬͯͳ͍ɻࢲ೦ͳ͕Β　
　ͱʹ͔͘͜ͷ 4͔ؒݩΒΕେมࣗ༝ͳ
ֶੜੜ׆Ͱ͋ΓςχεΛ通ͯ͠༑ਓؔΛ࡞Εた
ૉΒ͍ͬͩؒ࣌͠たɻ
　ༀࠃࢣࡎՈݧࢼແࣄʹύεɻ

ༀՊେͷೈࣜςχε෦ͷؒ（2018�4）࣏໌

ジャーナリストから医学部へ
　͔͠͠ຊདྷͷௐࡎͷࣄʹब͖た͍ͱશ͘
هք৽ฉࣾʹब৬͠ۀ͍ͳ͔ͬたͷͰɺͯͬࢥ
ऀͷΑ͏ͳࣄʹ͍ͭたɻ
　δϟーφϦετͱ͍͏͖ڹͷΑ͍৬ۀʹಌΕɺ
͠Β͘ༀͷऔࡐࣄهΛॻ͍たΓ৽ฉͷ割Γ
けΛ͠たΓ͍ͯ͠たɻ
　ͦΜͳࠒɺேग़ۈ·͑ʹͳΔͱɺ·た͍ͭͷ
ੜ͕࢝׆·Δ͜ͷ··Ͱྑ͍ͷ͔ͱࣗࣗ͢Δ

ҩྍ๏ਓࣾஂ　み͑͜ঁੑΫϦχοΫཧࣄ
౦ژ൘橋්۠࢈ਓՊҩձձ
౦ژ๛ౡ౦ϩータϦーΫϥϒ 2017 ʙ 2018 ࣄװ
ༀՊେֶ　ༀֶՊ　ত࣏໌ 51 ଔ

ࢠࢬɹඒ౻ࠤ
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ʑ͕ଓ͍たɻ
　ਅʹࣗͷকདྷͷࣄͱͯ͑͠ߟΔͱɺࠓͷ
ຊʹࣗͷΜͰ͍た͜ͱͰͳ͍ͱ͍ࣄ
ͱ༙͍͖ͯたɻΓॳͷͭ;ͭ;͕͍ࢥ͏
తͰ͋ΔҩࢣͷಓΛਐみた͍ɺͱ͡ײ͘ڧたɻ
　͠Β͘ΜͰ͔ΒߍߴͷԸࢣʹిͰ૬ஊ͠
ͯഎதΛ͓͞Εɺ࣮ՈͷిͰ૬ஊɻ
　ʻΔͩけͬͯ͝ΒΜʼͱͯͬ͘ݴΕたɻ
ͯ͠ۀༀՊେΛଔ࣏໌　 Λͯ͠ࣄ8͔݄ 12 ݄
ҰഋͰɺୀ৬ཌ 1݄͔Β܈അͷ࣮ՈʹؼΓडݧ
ษڧʹऔΓΜͩɻ
　৯ࣄͱೖཋҎ֎ͣͬͱᖴᗘͰɺຊͱϊーτʹ
͔͡Γ͍ͭたɻਓੜ͜Μͳʹूதͯ͠ษ͠ڧた͜
ͱͳ͔ͬたͱͯͬݴաݴͰͳ͍ɻ४උؒظ
 2͔݄ऑɺ৸֮ͯΊͯͻた͢Βษڧɻ
Ͱड͔ΔΘͱڧͷɺ͜ͷ͘Β͍ͷษ࣌ੜͷߍߴ　
ͳΓた͍ʹࢣճҩࠓͰͳ͘ɺͪ࣋ؾ͍͏͍
ͱ͍͏͕ͬ͋ͪ࣋ؾ͍ڧ͍ڧたɻΕͰ͖Δɺ
Εɺಓ։けΔɻ͜ͷͱ͖Ո͕͋ͪ࣋ؾ͍ڧ
ͱɺޙʹͱͳΔύーτφーͷԠԉ͕͋ͬたɻ
　ͦͯ͠ಓΛΓ։͍たɻ
　͜ͷྗͯ͠ҙࢥΛ؏ࣗ͘Λͯͬ͘࡞Εたͷ
ɺ·͗Εͳ͘ςχεΛ通ͯ͠ͷԸࢣͷಋ͖Ͱ
͋ͬたͱ͏ࢥɻ（தֶ࣌ɺԸࢣͷࢦಋͰ県େձ
ೈࣜςχεͰͷ༏উΛউͪऔ͍ͬͯた）
　ͦͯ͠ԿΑΓՈͷཧղͱ͕ͬ͋͑ࢧた͔Β
ͱ͍ͯ͠ँײΔɻ
ɺۚʹޙ　 Λ͢ΑΓਓΛͤͱ͍ͯͬݴたɻ
　ଟզ͕Ոɺ4ਓͷڙࢠͷֶඅͱ5ਓͱͳͬ
ͷֶඅͷたΊʹՐͷंঢ়ଶͩͬたͱਪࢲ͏·ͯ͠
Δɻ͢
　ຊʹ͓͞Μ͓͞Μ༗͏͍͟͝·͢ɻ
医師として
　౦ࢠঁژҩՊେֶೖֶɺͱಉ࣌ʹ݁ࠗͦͯ͠ग़
ҭͯͷ͍͠ʑࢠͱࣄͱͯ͠ͷࢣɻҩۀɺଔ࢈
ͩͬたɻ
　්ਓՊҩͱͯ͠ຖ͕͘͠ॆ࣮͠ɺͦͯ͠ະ
ͷੈքͩͬたɻ͜Εͦ͜զ͕ࣄͱޙչશ͘
ͳ͔ͬた͕ɺͲ͔͜ʹ͠Θͤدདྷ͍ͯたɻ
　͔ͭͯ݁ࠗࣜͷʹɺ͔ΒݴΘΕたҙΛฉ
͔ͳ͔ͬたɻ
　ͱ͍͏ͷɺΏͬ͘ΓࣄΛ͠ͳ͍͞ɺࢠҭͯ

͕ऴΘ͔ͬͯΒࣄͰ͖Δ͔Βɻ
　͕Ή͠ΌΒʹࣄΛ͍ͯ͠たΒɺ͍ͭͷؒʹ
͔ଉࢠͷෆొߍɺͦͯ͠%7ɺࠗɺࣗΒͷපؾ
ͱɾɾɾɾɻ
　৺ମਓੜ࠷ϥΠン（ϘτϜ）ʹམͪͯ
͠·ͬたɻ
　ϘτϜ͔ΒٹΘΕたͷɺΓ͋ͷதֶ࣌
ͷਫ਼ਆ࿉ɻ
ڙࢠ　 2ਓΛ͔͔͑ͯੜ׆Λཱͯͳ͓͠ɺڙࢠʹ
աͷظΛ͔け͖ͣͳಓΛา·ͤたɻ
　たͩؾݩͰੜ͖͘ΕΕɺ͍͠خͱ͍͏ؾ
Ͱɻͪ࣋
　ԑ͋ͬͯઌഐͷΫϦχοΫͰݚमΛॏͶɺ2005
ʹ൘橋ʹ්ਓՊΫϦχοΫΛ։͠ۀたɻ
　͜ͷͱ͖ɺ৽たͳύーτφーͷ৺͍ڧόοΫ
Ξοϓ͕͋ͬたɻ
　࣮Ո܈അͷ։ۀҩɺࢲʹ։ۀҩ͕ੑʹ߹ͬ
͍ͯΔɻ
　ຖͷྍָ͕͍͠ɺ͞ऀױΜͱͷձָ͕͠
͍ɺ͞ऀױΜসإΛݟΔͷ͕͏Ε͍͠ɺ͜Εͦ͜
զ͕ࣄɻ
　༮͍ࠒʹた·た·ೖ෦͠たΫϥϒɺͦͯ͠Ըࢣ
ͱͷग़ձ͍ɺͯ͑͘ࢧΕたՈɻ
　తΛͬͯਓੜྗ͢Εɺಓඞͣ։けΔɻ
͖͋ΒΊͳ͍ɻ
　͋ͷଉࢠࠓɺϩンυンͰϝΠΫΞοϓΞー
ςΟετͱͯ͠ԽহձࣾͰۈɻ
　່ 34 ಉ༷̎େֶࢲɺہ݁）ͳΓʹࢣͰҩࡀ
ଔ）ɺࠓେࡕͰਫ਼ਆՊҩͱͯ͠ࢠͷࢠҭͯͱ
ு͍ͬͯΔɻؤʹࣄ

Ոͷࣸਅ（ؐྐྵͷ͓ॕ͍ɺ່ͱଉࢠ）

՚͔ʹ͍ͬͯΔɻ　ࠓɺࢲͯͦ͠　



�
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μンεͷࣸਅ（͓૬手٢ଜ༝ઌੜͰ͢）
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薬ͱ݈߁のिؒΠϕϯτɹʙ͓͘すΓϑΣスλ����ʙɹใࠂ

　ྩݩ岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձʮༀ
ͱ݈߁ͷिؒʯެ ։ΠϕンτΛ։͍࠵た͠·͠たɻ
։࠵࣌ɿޕલ 10 ޙޕʙ࣌ ࣌3
ձ　　ɿΠΦンϞーϧ盛岡（લׁ）
　　　　　̍֊Πーϋτーϒ
ձɾࢣࡎձɾ岩手県පӃༀࢣࡎɿ�岩手県ༀ　࠵　ڞ

岩手県ҩༀొൢചऀڠձɾ岩手県
ҩༀஔٞڠձɾ岩手県ҩༀԷۀ
ձɾ岩手ҩՊେֶༀֶ෦ڠ

Πϕンτ༰　
˓岩手県ༀࢣࡎձ
　�（ാᖒձɾٶ手෭ձɾԡཧࣄɾ࣮࣮श
ੜ 2໊ɾ౻ଜࣄһɾാᖒ（ণ））

　ɾༀͱ݈߁ͷिؒϙεターࣔܝ
　ɾ͓ ༀԿͰ૬ஊ（岩手県පӃༀࢣࡎձͱ߹ಉ）
　ɾࣗࡴରࡐࢿ）ࡦ　֤ 200 ෦༻ҙ）
　　�ΫϦΞϑΝΠϧ 140 枚ɾ͓ ༀϛχඦՊ 140 ɾ
ύンϑϨοτ 2छ֤ 150 ෦

　　ϙέοτςΟογϡ

　ɾ�ςϨϏϛχ൪（ͬͯಘ͢Δༀͱ݈߁ϫン
ϙΠンτɾ͓ༀ౾ࣝ）ΛେεΫϦーン์ө

　ɾϙεター੍࡞
　　�1000 ෦ɺձһༀہɾපӃༀࢣࡎձ΄͔ؔ
ஂମͳͲ༣ૹɺΠΦンࣔܝґཔ

　ɾ岩手ใࠂ 10 ݄ 17 （ࣾձ໘　શ 5ஈ）
　ɾ*#$ϥδΦ൪ʮ͓͘͢ΓϑΣεタ 2019ʯ
　　10 ݄ 20  11 ʙ࣌ 12 ੜ์ૹ࣌
　　Ξφンαーɿਆߒࢁथɺߕ൹୩

˓岩手県පӃༀࢣࡎձ
ҩ）౻ࠤɺݪɾখ（ࣈ盛岡े）ձɾ٠౻）�　
େༀࡎ෦））
　ɾපӃༀࢣࡎձ࡞ͷϙεターࣔܝ
　ɾ͓ༀԿͰ૬ஊ（岩手県ༀࢣࡎձͱ߹ಉ）
　ɾ͓͘͢Γϛχߨԋձ
　　ʮපӃͰಇ͘ༀࢣࡎͷ͓ࣄʯ
　　çࢣߨɿ٠　ޫଠ（盛岡ेࣈපӃༀࡎ෦）
　　ʮνーϜҩྍͰ׆༂͢Δༀࡎ෦ʯ
　　çࢣߨɿখݪ　ਅඒ

（岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀࡎ෦）

岩手県ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձࣄہ　ാᖒ　ণඒ
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˓岩手ҩՊେֶༀֶ෦
ɾࠤतڭ෦ༀֶ෦ɾಹ୩ࡾ）�　 ௩ڭतɾ෯४ڭɾ
ɾ࣮ڭतɾ手௩ॿڭतɾদӜڭ橋ߴ ࣮शੜ΄͔）

　ɾༀֶ෦ਐֶ૬ஊ
（तڭ࢘ߞ෦ಞༀֶ෦ɾಹ୩ࡾ）　　
　ɾʮ৺ഥΛ͔ͬͯみΑ͏ʯ（দӜڭत）
　ɾ͓͘͢Γϛχߨԋձ
　　�ʮυーϐンάͬͯԿʁ　ΞεϦーτΛ·Δ　
εϙーπϑΝーϚγετʯ

�ࠤ　　 ௩　ହ೭（岩手ҩՊେֶༀֶ෦ҩྍༀՊֶ
（तڭֶࡎ࠲ߨ

　　�ʮΞϧίーϧͷँ͔Β͑ߟΔ　ༀͷޮ͖ํ
͕ҧ͏ͷͳͥʁʯ

　　�෯　ব（岩手ҩՊେֶༀֶ෦ҩྍༀՊֶߨ
（तڭༀँಈଶֶ।࠲

　　ʮༀͷҿみํʯ
�ߴ　　 橋　（岩手ҩՊେֶༀֶ෦ྟচༀֶ࠲ߨ
地Ҭҩྍༀֶڭत）

˓岩手県ҩༀԷڠۀձ
΄͔　ϝσΟセΦࣄཧݪੁ）�　 5໊ɺόΠタϧ
ωοτ 2໊ɺ౦北ΞϧϑϨοα 6໊ɺ౦ༀ
ܭ　4໊ 17 ໊ɺཆ໋ञ 1໊ɺؙ ੴༀ 1໊΄͔）

　ɾ݈߁৯ͷࢼҿɾࢼ৯ɾαンϓϧ
　　（ཆ໋ञɾϝσΟセΦ）
　ɾόϥンαー（ೝςετ）
　　（౦北ΞϧϑϨοα）
　ɾ݈߁৯ࢼҿɾαンϓϧ
　　（౦北ΞϧϑϨοα）
　ɾҰൠけ手ચ͍（ফಟࡎ）հ
　　（ؙੴༀɾ౦ༀ）

˓岩手県ҩༀొൢചऀڠձ（౻　ོձ）
　ɾొൢചऀʹ͍ͭͯ　ύωϧలࣔ

˓岩手県ҩༀஔٞڠձ
　（լձɾதౡɾԕࢁɾງɾେ橋　ܭ 5໊）
　ɾ�ༀཚ༻ൃܒࢭ　ϙεターࣔܝɺύωϧల
ࣔɺύンϑϨοτɾνϥγ΄͔

　　�県ԝอ݈ॴ͔Β౻ݪༀ͕ࢣࡎαϙーτʹདྷ
͍ͯた͖ͩ（ϙεターࣔܝɺύンϑϨοτɾ
ςΟογϡ）

　དྷऀ֓Ͷ 200 ໊ఔͱࢥΘΕ·͢ɻ
　ϛχߨԋձΠーϋτーϒͩけͰͳ͘ɺ
ਧ͖ൈけʹͳ͍ͬͯΔ 2֊Ͱฉ͍͍ͯΔํଟ͘
͍Βͬ͠Ό͍·͠たɻ֤ઌੜʹࣨڭͰͷ͝ߨԋ
ͱউ手͕ҧͬたͱ͍ࢥ·͕͢ɺޕલ͔Βޙޕʹ͔
け֤ͯ 3ճͷ͝ߨԋධͰ͠たɻ·たɺ֤ϒー
εͰͷ׆ಈདྷऀϥδΦௌऔऀʹରͯ͠ɺ岩
手県ͷༀֶɾༀऀؔࣄͷ׆ಈ༰Λ͍ͬͯ
たͩ͘ྑ͍ػձͱͳΓ·͠たɻ͍͝ྗڠた͖ͩ·
͠たؔऀͷօ༷ʹँײਃ͠上͛·͢ɻ
�
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ձใࠂ

݄  ༵ ɾ༻ࣄߦ 　　ॴ Ճऀࢀ

10

1 Ր 県ٞձਖ਼෭ٞबѫࡰ 岩手県ༀࢣࡎձؗ ձ
2 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
3  ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
6  ࣗຽౘ岩手県࿈૯ձ Ξーτϗςϧ 手ٶ
8 Ր ࣾձอݥྍใुࢧۚج岩手県ࢧ෦ࣄװձ ࣾձอݥྍใुࢧۚج岩手県ࢧ෦ ձ

ༀ　ৗཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ
9 ਫ ༀ࿈　৫ڧԽҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
12  第̏ճಓ県ձٞڠձ 県Լؔ市ޱࢁ ձɺٶ手

͍ΘͯνϧυϨンϔϧεέΞ࿈བྷձٞઃཱ૯ձ ΞΠーφ ୩۽
13  第52ճຊༀࢣࡎձֶज़େձ（ʙ14） 県Լؔ市ޱࢁ ձ
19  岩手県ༀࢣࡎձ　ଟ৬छ࿈ݚܞमձ 岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύε
20  ༀͱ݈߁ͷिؒΠϕンτʮ͓͘͢ΓϑΣεタ2019ʯ ΠΦンϞーϧ盛岡 ձ΄͔

タεΫϑΥーε࿅शձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
21 ݄ ༀޭࣄ࿑ऀްੜ࿑ಇେਉදজࣜ ްੜ࿑ಇল ۚᖒ
23 ਫ ༀ　ৗཧࣄձ ຊༀࢣࡎձ 手ٶ
24  ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

୩౻༟໌市ΛғΉ2019ϏΞύーςΟー ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡χϡーΟンά 手ɺാᖒ（ণ）ٶ
25 ۚ ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
27  岩手県ༀࢣࡎձɾපӃༀࢣࡎձ߹ಉҩྍ҆શセϛφー 岩手ҩՊେֶ॥ثҩྍセンター
30 ਫ 第̑ճৗཧࣄձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
31  ྩݩ�北ւಓŋ౦北県ༀࣄใセンター࿈བྷٞڠձ ϗςϧϝτϩϙϦタン盛岡 ձɺ۽୩ɺຊా

11

3  第63ճ౦北地۠ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀࢣࡎཆϫーΫγϣοϓ（ʙ̐） 岩手県ༀࢣࡎձؗ
6 ਫ 第̏ճશࠃձɾࣄװ֦େձٞɺ౻ҪͱΏ͖܅ͱޠΔձ ౦ژ။ؘ ձɺٶ手
7  ຊༀࢣࡎձʮ͔Βಋ͖ग़͢ɺదͳ̤̩̘ҩༀͷબํ๏ʯݚमձ ຊༀࢣࡎձ ଜҪ

ຑༀɾ֮੧ࡎཚ༻ࢭʹޭͷ͋ͬたऀʹର͢Δްੜ࿑ಇେਉදজୡत༩ࣜ 岩手県ி ԣ	
΄͔
8 ۚ मձݚܞ࿈ࢣࡎԉઐһɾༀࢧޢ地Ҭհ࣊ٱ 市ཱதԝެຽؗ࣊ٱ ୩ɺதా۽

ༀ　৫ɾձһҕһձ ຊༀࢣࡎձ ձ
10  ຊༀࢣࡎձ౦北ϒϩοΫձٞ ίϥοセౡ ձ΄͔

मݚɾӫཆཧࡎҩྍʹ͓けΔࣹࡏ 岩手ҩՊେֶ࣌ࡂ地Ҭҩྍࢧԉڭҭセンター
11 ݄ පӃྍॴۈༀࢣࡎ෦ձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
13 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ

岩手県อ݈ҩྍޭ࿑ऀදজࣜ Τεϙϫーϧ͍Θͯ ື୩
14  ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ
16  第̑ճཧࣄձ第̐ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ 岩手県ༀࢣࡎձؗ
17  ༀֶతཧۀεΩϧΞοϓݚम 岩手ҩՊେֶ矢巾Ωϟンύε
18 ݄ ྩݩ岩手県ࣗࡴରࡦਪਐٞڠձ Τεϙϫーϧ͍Θͯ ୩۽
20 ਫ +"%"　-JWF�0O�4FNJOBS 岩手県ༀࢣࡎձؗ
22 ۚ ༏ྑۀैһදজ 盛岡市ຽจԽϗーϧ（খ） ୩ɺத

ԞӋେֶ৬ڀݚۀセϛφー ԞӋେֶ ୩۽
23  मݚଓܧൢചऀثػཧҩྍߴ ΞΠーφ
25 ݄ 岩手県ڭҭදজ（͍Θͯڭҭͷͷू͍） 岩手県ຽձؗ（த）
26 Ր ༀ࿈　৫ڧԽҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
27 ਫ ༀ࿈　ৗ૯ձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ
28  ༀ࿈　૯ׅҕһձ ຊༀࢣࡎ࿈ໍ ձ

Ұؔༀࢣࡎձࡏҕһձݚमձ ϕϦーϊϗςϧҰؔ ҏ౻（و）
29 ۚ ಓ県ༀࢣࡎձ�Ξンνɾυーϐンά׆ಈ�୲ऀݚमձ ຊༀࢣࡎձ （େ）౻ࠤ
30  盛岡ༀࢣࡎձձ ϗςϧχϡーΧϦーφ ձ
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ड͓Ίでͱ͏͍͟͝·す

令和元年度薬事功労者厚生労働大臣表彰
伝達式・令和元年10月21日（厚生労働省）

麻薬・覚醒剤乱用防止に功績のあった者に対する厚生労働大臣感謝状
表彰式・令和元年10月27日（岩手県庁）

麻薬・覚醒剤乱用防止に功績のあった者に対する厚生労働大臣感謝状
表彰式・令和元年10月27日（岩手県庁）

岩手県知事表彰（保健医療功労）
表彰式・令和元年11月13日（エスポワールいわて）

ೋށ薬剤師会

ۚᖒ　ࢠوçઌੜ

ઋ薬剤師会ؾ

ԣᖒ　和ࢠçઌੜ

Ԭ薬剤師会

　ࢠçઌੜ

薬剤師会࣊ٱ

çઌੜࢠ和Մ౻ࠤ

薬剤師会ݹٶ

ື୩　णçઌੜ
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ཧࣄձใࠂ

第̑ճৗཧࣄձ　ྩݩ10݄30（19ɿ00ʙ21ɿ00）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ྩݩձܭͷதؒใࠂʹ͍ͭͯ
3 ྩݩ第̏ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
4 ෩19߸ʹΑΔࡂͷରԠʹ͍ͭͯ
5 ͔͔ΓͭけༀࢣࡎɾༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕʹ͍ͭͯ
6 ͓͘͢ΓϑΣεタ2019ʹ͍ͭͯ
7 岩手県ༀࢣࡎձɾපӃༀࢣࡎձ߹ಉҩྍ҆શセϛφーʹ͍ͭͯ
8 อݥༀہ෦ձ͔Β
9 ຊༀࢣࡎձ౦北ϒϩοΫձٞ
10 岩手県ༀༀ࿈ܞセϛφーʹ͍ͭͯ
11 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 県ༀ৬һͷౙق༩ͷڅࢧʹ͍ͭͯ
2 ͍ͯͭʹཧ৹ࠪҕһձͷઃஔྙڀݚ
3 第71࣌ྟظ૯ձͷӡӦʹ͍ͭͯ
　ᶃ֤ۀࣄॴɾ෦ձɾҕһձͷۀࣄใࠂʹ͍ͭͯ
　ᶄྩݩิਖ਼༧͓ࢉΑͼྩ̎༧ࢉҊͷఏग़ʹ͍ͭͯ

4 ͦͷଞ

第̑ճཧࣄձɾ第̐ճ地Ҭༀࢣࡎձձٞڠձ　ྩݩ11݄16（14ɿ30ʙ16ɿ30）　　岩手県ༀࢣࡎձؗ
ใ ࠂ ࣄ ߲ 1 ձใࠂͱޙࠓͷ༧ఆʹ͍ͭͯ

2 ྩݩ第̏ճಓ県ձٞڠձʹ͍ͭͯ
3 ෩19߸ʹΑΔࡂͷରԠʹ͍ͭͯ
4 ͔͔ΓͭけༀࢣࡎŋༀہͷػڧԽٴͼௐࠪɾۀࣄ౼ݕʹ͍ͭͯ
5 ͍ͯͭʹमݚҭࡐҩྍਓࡏ
6 ʮༀͱ݈߁ͷिؒʯͷ׆ಈঢ়گʹ͍ͭͯ
7 ͓͘͢ΓϑΣεタ2019ʹ͍ͭͯ
8 岩手県ༀࢣࡎձɾපӃༀࢣࡎձ߹ಉҩྍ҆શセϛφーʹ͍ͭͯ
9 第63ճ౦北地۠ೝఆ࣮࣮शࢦಋༀࢣࡎཆ̨̬ʹ͍ͭͯ
10 ༀֶɾༀ࠙ऀؔࣄձɾྩ̎৽ձʹ͍ͭͯ
11 อݥༀہ෦ձ͔Β
12 පӃྍॴۈༀࢣࡎ෦ձ͔Β
13 ձһͷදজʹ͍ͭͯ
14 ͦͷଞ

ڠ ٞ ࣄ ߲ 1 ͍ͯͭʹཧ৹ࠪҕһձͷઃஔྙڀݚ
2 ͦͷଞ

地Ҭༀࢣࡎձձ
߲ࣄٞڠձٞڠ

1 ྩݩͷ県ༀۀࣄʹ͍ͭͯ
ɾࣗࡴରٴۀࣄࡦͼೝରԠྗ上ݚमʹ͍ͭͯ
ɾྩݩͷ地Ҭༀࢣࡎձ׆ಈใࠂʹ͍ͭͯ

2 ҙݟɾใަ
˞֤地Ҭ͔ΒͷఏҊ߲ࣄ

3 ͦͷଞ
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会
　


ҕһձのಈ͖

薬ཚ༻ܒࢭ発事ۀਪਐ委員会から

ҕһ　ാᖒ　ণඒ

　ฏૉҕһձۀࣄʹ͝ཧղͱྗڠޚΛ͍たͩ
͖·ͯ͋͠Γ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻ
　ҕһձͷํۀࣄΛɺᶃ県ຽʹର͠ɺༀཚ
༻ͷʹؔ͢Δਖ਼͍ࣝ͠ͱༀͷਖ਼͍͠ํ͍Λ
ͱセϧϑϝࢭΔ͜ͱʹΑΓɺༀཚ༻͢ൃܒ
σΟέーγϣンਪਐΛਤΔ͜ͱɻᶄʮإͷ͑ݟΔ
ༀࢣࡎʯͷ׆ಈͱͯ͠ɺֶߍༀࢣࡎༀཚ༻
ձͷࢣࡎԉ͢Δɻᶅ地ҬༀࢧಈΛ׆ಋһͷࢦࢭ
ༀཚ༻ൃܒࢭʹؔ͢Δݚमձͷࢣߨݣ
ཁʹରԠ͢Δɻᶆༀཚ༻ࣨڭࢭʹؔ͢Δࢿ
ಈ͓ͯ͠Γ·͢ɻ׆ͷॆ࣮ɺͱͯ͠ࡐ
ʲࠓͷۀࣄʳ
ᶗༀཚ༻ۀࣄൃܒࢭͷ࣮ࢪ
（1）�ༀཚ༻࠲ߨൃܒࢭͷࢣߨʹ͍ͭͯݪଇ
ͱֶͯ͠ߍͷ߹֘ߍͷֶߍༀ͕ࢣࡎɺ
ࢣࡎҎ֎ͷ߹ཁͷ͋ͬた地Ҭͷༀߍֶ
͕ΊΔɻ

͍ͯͭʹͷपۀࣄ（2）
　ɾ�ʮༀཚ༻ۀࣄൃܒࢭʹ͍ͭͯͷ͓͍ئʯ
Λ県ֶༀ෦ձ͔Β地Ҭༀࢣࡎձɾֶ֤ༀ
෦पґཔɻࢧ

　　�（地Ҭڭҭҕһձ 3݄·Ͱʹֶ֤ߍༀࡎ
（෦͔ΒपΛґཔ͢Δࢧձࢣ

　ɾ�ֶ ґཔΛݣ໊͠ࢦΛࢣߨΒ県ༀ͔ߍ
͞Εた߹ɺ֘ߍͷֶߍༀࢣࡎʹप
͢Δɻ

　ɾۀࣄ手ॱैདྷ通Γɻ
　ɾ�ༀཚ༻ࣨڭࢭग़લ࠲ߨͳͲͷ࣮Λɺ
ใセンター͔Βఆظతʹ地Ҭༀࢣࡎձɺ
ֶༀࢧ෦ɺༀཚ༻ۀࣄൃܒࢭਪਐҕһ
ใ͢ࠂΔɻ

͍ͯͭʹͷཆࢣߨ（3）
　ɾ�ༀཚ༻ࣨڭࢭʹ͍ͭͯձһใఏڙ
ɻ͏ߦमձΛݚ

（4）�ༀͳͲͷશࠃϨϕϧͷݚमձݣ（ެื）
ՃࢀՃऀΛग़ͯ͠Β͏ɻࢀ෦͔Βࢧʹߋ

ऀ͔ΒୡߨशΛͯ͠Β͏ɻ
ᶘݚमձ΄͔
　ɾ�ༀཚ༻ݚ࠲ߨൃܒࢭमձ（ֶߍༀࢣࡎ෦
ձͱ࠵ڞ）Λ։࠵ɻ

　ɾ岩手県ڭҭҕһձओ࠵ͷݚमձྗڠΛ͢Δɻ

　·たɺༀཚ༻ࣨڭࢭʹؔ͢Δࡐࢿͷॆ࣮
ΛਐΊΔதͰɺখֶߍɾதֶߍɾߴֶߍͰ༻
͢ΔύンϑϨοτͷݟ͠ΛਐΊ͓ͯΓ·͢ɻ
ΔύϫーϙΠン͢༺ྉͱͯ͠ࢿԋʹؔ͢Δߨ　
τࡏݱ県ༀͰ͍ͯͬ࣋ΔͷΛ׆༻͍ͯ͠たͩ
͖·͕͢ɺΞϧίーϧېԎʹؔ͢Δࢿྉʹؔ͠
Γ·͢ɻ͓ͯ͠౼ݕࡏݱͯ
　Ҏ上ͷ༷ͳ׆ಈ༧ఆͰ͢ͷͰɺͲ͏ͧΑΖ͘͠
க͠·͢ɻ͍ئ͓



1�

会
　


Ξンν・υーϐンά委員会から

ҕһ　ຊా　ত二
ʮϥάϏーの·ͪזੴʯͰɺΞンν・υーϐンά ΞτリーνΛ࣮ࢪʂ

　ͪʹͬたɺϥάϏーϫーϧυΧοϓ͕זੴ
ʹ͖ͬͯ·͠たɻϑΟδー WT ϧάΞΠͷυ
ഭྗͷಆ͍ͪΖΜɺϑΝンκーンͷ盛Γ上͕
Γɺזੴ市ຽͷ͓ͯͳ͕͠શੈքʹൃ৴͞Εた
͜ͱ岩手県ຽͱͯ͠ތΒ͍ͪ࣋͠ؾʹͳΓ·͠
たɻ
　ͯ͞ɺҕһձͰɺ͜ͷੈքతΠϕンτΛΞ
ンν ŋυーϐンάΛ͢ൃܒΔܗͰࢧԉ͠た͍ɺͱ
たɻ͠·͠ࢪɺΞτϦーνΛ࣮͑ߟ
　ॳɺࢼ߹ձͰ͋Δɺזੴӏॅډ෮ڵεタ
δΞϜͰͷ࣮ࢪΛ͑ߟ·͠た͕ɺੈքϨϕϧͷΠ
ϕンτͷたΊෆՄͱ͍͏͜ͱ͕͔Γɺͦ ͷޙɺ
ΔたΊͷಓΛ୳ΓɺϑΝンκーン（େձެ͢ࢪ࣮
ࣜͷΠϕンτεϖーε）ʹྡ͠たॴͰͷ࣮ࢪ
Γ·͠たɻࢸʹ

　େձ͕։ນͯ͠࠷ॳͷ༵Ͱ͋Δɺ9݄ 22 
（）ʹ ɺϑΝンκーンͷזੴ市ຽϗーϧ5&550
ʹྡ͢ΔΠΦンタンזੴͷೖޱۙʹɺࠒ
͔Β࿈͍ͯ͠ܞΔ岩手県ࣃՊҩࢣձͱςンτΛฒ
·͠た（ࣃՊҩࢣձϚεΨーυීൃܒٴ）ɻ

ੴ市ຽͷଟ͕͘๚ΕΔΠΦンタンͱϑΝンז　
κーンΛԟདྷ͢ΔํʑʹɺΛ͔けɺҕһձΦϦ
δφϧͷʮΞンν ŋυーϐンά�ΫΠζʯ（খֶੜ
༻ͷ؆୯ͳͷɺதߴੜҰൠけͷ߹ܭ 3 ύ
ターンΛ४උ͠·͠た）ʹνϟϨンδ͍ͯ͠たͩ
͖·͠たɻ

　খӍަ͡Γͷ͍͋ʹ͘ͷۭ༷Ͱ͠たɺזੴͷ
ਓऀؾͰ͋Δʮͳ͔ͽーʯʹͯ͠ྗڠΒ͍ɺ
δϟετ 100 ໊ͷํʹΫΠζʹࢀՃ͍ͯ͠た͖ͩ
·͠たɻ

　ΫΠζΛ通ͯ͠ɺʮυーϐンάҧʹͳͬたΒ
Ͳ͏ͳΔͷ͔ʁʯʮපӃ͔Βॲํ͞Εたༀༀہ
ͰങͬたༀͷதʹυーϐンάҧʹͳΔϞϊ͕
͋ΔʯʮͷͲѿͰ͋ͬͯɺҙ͕ඞཁʯͱ͍ͬ
た͜ͱΛ͍ͬͯた͖ͩɺʮυーϐンάʹ͍ͭͯ
ɺༀࢣࡎʹ૬ஊ͢Δʯʮεϙーπબ手ɺༀΛ
༻ ŋ༻͢Δલʹɺߪೖ͢Δલʹༀࢣࡎʹ૬ஊ
͢Δʯ͜ͱΛগ͠ૌ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖たͷͰɺ
ͱਪ͢Δͱͱʹɺए͔Βܧଓతͳڭҭܒ
ൃͷඞཁੑΛվΊͯମ͠ײ·͠たɻ
　Ξンν ŋυーϐンάʹݶΒͣɺༀࢣࡎͷ৬Λ
͢·ಈඇৗʹॏཁͰ͋Γ׆県ຽʹप͢Δ͘
ͷͰɺޙࠓͱ͝ཧղͱ͝ྗڠΛΑΖ͓͍͘͠ئ
ਃ͋͛͠·͢ɻ
ڠձͷօ༷ͷ͝ࢣࡎੴༀזͳΓ·͕͢ɺʹޙ࠷　
ྗʹ৺ΑΓँײਃ͋͛͠·͢ɻ
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会
　


医ྍ҆શਪਐ委員会から

ҕһ　盛ా　৽

　ฏૉҕһձ׆ಈͷޚཧղͱྗڠޚΛࣀΓ
ʹ͋Γ͕ͱ͏͍͟͝·͢ɻ
ݩΔྩڈ　 10 ݄ 27 ɺ岩手ҩՊେֶ॥ث
ҩྍセンターʹ͓͍ͯ岩手県ༀࢣࡎձɾපӃༀࡎ
͠·Ε͞࠵ձ߹ಉʹΑΔҩྍ҆શセϛφー͕։ࢣ
たɻҰͷߨԋͱͯ͠岩手県ཱதԝපӃਛଁɾ
ϦϚνՊՊதདྷ࠸ઌੜ͔Βʮ"%1,%ༀ
ঢ়ͱ՝ʯͱͯ͠ଟൃੑ೯๔ਛͷපଶݱͷྍ࣏
ྍ࣏ʹ͍ͭͯେม༗ҙٛͳ͓Λ͓͍͢Δ͜
ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ
ͰγンϙδϜͱͳΓɺҰਓͷύωϦε͍࣍　
τɺؾઋதԝༀہͷۚྑଇઌੜ͔Βༀہͷཱ
͔Βҩྍ҆શͷऔΓみঢ়گͱޙࠓͷ՝ͱ
͓͕͍ͯ͟͠͝·͠たɻༀہͷۀଶಛͷ͝
հɺࡏݱ͔͔Γͭけༀࢣࡎͱͯ͠دʹऀױΓ
ఴͬたಇ͖͕ٻΊΒΕ͍ͯΔ͜ͱɺ͔͔Γͭけͷ
ՌͰༀࡎॏෳ͕ଟ͘ൃ͞ݟΕΔΑ͏ʹͳ͖ͬͯ
͍ͯΔ͜ͱɺ͜Ε͔Βༀ͔ہΒͷϓϨΞϘΠυ
ΛਐΊΔඞཁ͕͋Δ͜ͱɺௐ࣌ࡎͷみͰͳ͘ɺ
ަޙͷؔΘΓ͕ٻΊΒΕΔΑ͏ʹͳΔ͜ͱɺͦ
ͷたΊʹγーϜϨεͳපༀ࿈͕ܞඞཁʹͳΔͱ
ͷ͝ҙ͍͕͟͝ݟ·͠たɻ
　二ਓͷύωϦετɺ岩手県ཱதԝපӃҩྍ҆
શཧ෦ͷେӜ༟೭ઌੜ͔ΒʮපӃɾอݥༀ
ۈΊΒΕΔҩྍ҆શͷؔΘΓʙٻʹࢣࡎༀہ
ҩͷཱ͔Βʙʯͱͯ͠ 3ͷఏ͍͕͟͝ݴ·
͠たɻ1ϙϦϑΝーϚγーͷؔΘΓͰ͢ɻ
ଟࡎซ༻Ͱ༗ࣄϦεΫ͕ߴ·Δͷपͷ͜
ͱͰ͕͢ɺೖӃҩྍͰࢀ࣋ༀͱͳΔଞՊͷༀʹ
հೖͮ͠Β͍ɺೖӃ͕ؒظॖʹΑΓݮༀͷධՁ
͕Ͱ͖ͳ͍ɺೖӃؒظதͷݮༀʹΑΔۀෛ୲͕
͋Δ͜ͱͷཧ༝ʹΑΓӃ֎ͷༀࢣࡎͷ࿈͕ܞ
ॏཁͰ͋Δ͜ͱͷ͓͕͋Γ·͠たɻ2ٙ
ٛরձͷॏཁੑͰ͢ɻॏେͳࣄͰॲํ൱ఆͷ
ࡍ 2ͭ΄ͲସॲํͷఏҊ͕͋Δͱॲํҩॿ͔
Δͦ͏Ͱ͢ɻ3ҩྍ҆શʹର͢Δༀֶతհ
ೖͷͰ͠たɻ෭࡞༻ͷະવॏಞԽճආʹ͓͍
ͯʮༀࢣࡎޙ࠷ͷࡆʯͰ͋Δͱͷ͓ݴ༿͕͝
͍͟·͠たɻ
ਓͷύωϦετɺ岩手ҩՊେֶෟଐපӃҩࡾ　
ྍ҆શਪਐࣨͷۚࢠۏઌੜಉࢪઃʹ͓けΔ
ʮҩྍ҆શઐैʯༀࢣࡎͰ͍Βͬ͠Ό͍·͢ɻҠ
సͱͳΓ·͠た岩手ҩՊେֶෟଐපӃͷ৽͍͠ࢪ
ઃͷհަ͑ɺӃༀہɺࢪઃͰͷҩྍ҆શ
上ͷ࣮ࡍͷऔΓみΛ͝հ͍た͖ͩ·͠たɻප
౩֤ϑϩΞͰͷΧーτඋͷ౷ҰߟࢀʹͳΔ͝
ɻ͢·͍ࢥઃଟ͔ͬたͷͰͱࢪ
　ҙަݟͰϙϦϑΝーϚγーͷٙٛরձϨ

ϙーτͰ૬ஊɾڞ༗͠ͳ͕ΒਐΊΔΑ͏ͳํ๏
͕ྑ͘ɺҩࢣͱͯ͠ϧーνンϫーΫ͔Βൈけग़
͖͔ͬ͢けͱͳΔͷͰੵۃతʹͯͬݴཉ͍͠ͱͷ
ҙݟɺΠンγσンτະຬͷʮθϩϨϕϧϨϙーτʯ
େࣄͰ͋Δ͜ͱɺΤϥーྫࣄใࠂʮάουϨ
ϙーτʯͰ͋Δ͜ͱɺタεΫγϑτɾγΣΞ
ใڞ༗ͱͳΓҩྍ҆શʹ͕ܨΔͱͷ͓͕ͳ͞Ε
·͠たɻ
　ಛผߨԋͱக͠·ͯ͠ʮ地Ҭ࿈ܞʹ͓けΔҩ
ྍ҆શʵ৺ཧత҆શੑͷॏཁʵʯͱ͠·ͯ͠
तɾ҆શཧࣨͰ͍ڭେֶපӃ҆શཧ෦ـۙ
Βͬ͠Ό͍·͢ୢາཅҰઌੜͷߨޚԋΛ͍た͖ͩ
·͠たɻࠓճୢາઌੜ͕ओ͓ͯ͠࠻ΒΕΔʮ南
େࡕҩྍ҆શωοτϫーΫʯͱ͍͏地Ҭͷҩྍ҆
શΛ୲อ͢Δ׆ಈͷத͔Β͓Λ͍た͖ͩ·͠
たɻ地ҬแׅέΞγεςϜʹ͓͍ͯʮࢪઃ͔Βࡏ
ʯͱ͍ΘΕΔͱ͜ΖͰ͕͢ɺਵ͢Δҩྍ҆
શʮࡏ·ͰΛ҆શʹʯ͢Δඞཁ͕͋Δ͜ͱɺ
Ϧιーε͕ଟ͍େපӃͰ୲อ͞Ε͍ͯた҆શ
Ϛンύϫー͕গͳ͘ͳ͍ͬͯ͘தখࢪઃɺ地ҬͰ
ҡ͍ͯ࣋͘͠ͷࠔͰ͋Δ͜ͱɺิ͏たΊʹ࿈
ൿಗ͏ݏΛ͠ࡽઃؒͰͷஏ෦ࢪΊͯみͯ࢝Λܞ
ੑͳͲʹΑΓใڞ༗上ลͱͳΔ͜ͱ͕ͱ
ͳΔ͜ͱɺͷఏݴΛͱʹɺͦͷ֞ࠜΛΓӽ
͑Δͷ地Ҭʹ͓けΔ૬ޓཧղʹͮ͘جʮ৺ཧత
҆શੑʯ͕֬อ͞Ε͍ͯͳけΕͳΒͳ͍ͱͷ͜
ͱͰ͠たɻʮ৺ཧత҆શੑʯͦͷूஂͷதͰͷ
ΘΕΔ͜ͱ͕ߦͳ͘߅͕ɺަݟɺҙݴൃ
৫Ͱͷ҆શੑʹد༩͢Δͱ͞Ε͍ͯΔͷͰ͢ɻ
ؔʹमΛ通ͯ͠ɺΤϥーͱີͳʮༀʯݚճͷࠓ
ΘΔༀࢣࡎଟ৬छͷதͰҩྍ҆શͱ͍͏໘Ͱ
Ϧーμーͷ割Λ୲͏͜ͱͷͰ͖͏Δଘࡏͱ͡ײ
·͠たɻҩྍ҆શऔΓみʹ͍͘Ͱ͕͢ɺඞਢ
߲Ͱ͢ɻ͜Ε͔ΒༀࢣࡎͷࣄࢪઃͰਂ
͘ɺ地Ҭʹ͓͍ͯ͘ͳ͍͖ͬͯ·͢ɻຊݚम
ձༀ͕ࢣࡎ地Ҭʹ͓͍ͯ৽͘͠ݙߩͰ͖Δ
ͱͯ͠ҩྍ҆શͷҙࣝΛ͍ͯͬ࣋͘͘ߴඞཁ͕
͋Δͱ͡ײΒΕΔྑ͍ػձͱͳͬたͱ͍ࢥ·͢ɻ
ԋΛ͍た͖ͩ·͠たୢາઌੜɺதߨޚʹޙ࠷　
ઌੜɺγンϙδετΛޚΊ͖·͠たେӜઌੜɺ
ۚࢠۏઌੜɺۚྑଇઌੜɺٳʹؔΘΒͣ
ਃྱޚՃ͍た͖ͩ·͠たձһͷօ༷ʹվΊͯࢀ͝
͠上͛·͢ɻ͜Ε͔ΒٙٛরձɾΠンγσンτ
ҕࡦձҩྍ҆શରࢣࡎΊɺ岩手県ༀ࢝Λࠂใྫࣄ
һձͷ׆ಈଓ͍ͯ·͍Γ·͢ɻձһͷօ༷ʹ͓
͔Ε·ͯ͠ΑΓҰͷࢧޚԉྗڠޚΛ͓͍ئக
͠·͢ɻ
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岩手県ཱதԝපӃ　ༀࡎ෦　٢ా　ढ़೭

　"%1,%ༀྍ࣏ͷݱঢ়ʹؔ͢Δߨԋͱҩྍ҆

શΛςーϚͱ͠たγンϙδϜɺಛผߨԋͱ͍͏

༰ͰߦΘΕ·͠たͷͰհ͍た͠·͢ɻ

ઌੜ（岩手県ཱதԝපӃ࠸ԋͰத　དྷߨ　

ਛଁϦϚνՊҩࢣ）͔ΒͲͷΑ͏ʹ"%1,%

ͷํྍ࣏Λܾఆ͍͖ͯ͠ɺ͔͍ͯ͘͠ྍ࣏Λ۩

ମతʹΘ͔Γ͘͢આ໌͖ͯ͠·͠たɻ

　γンϙδϜͰอݥༀہʹ͓͍ͯͷҩྍ҆શ

ʹର͢ΔऔΓみɺපӃ ŋอݥༀہༀٻʹࢣࡎΊ

ΒΕΔҩྍ҆શɺҩྍ҆શઐैༀࢣࡎͷ׆ಈʹͭ

͍ͯൃද͞Ε·͠たɻอݥༀہͰ 2018 ͷ

ྍใुվగͰҩྍ҆શʹؔΘΔ͕ٛࣄԽ͞Εༀ

ʹہ ňҩྍ҆શŉ ͷจԽΛఆணͤ͞Δ͕ࣄ՝ͱ

ͳ͍ͬͯ·͕͢Ŋ ΛܞฒみΛଗ͑ͯༀༀ࿈ʹڞ

ظతʹऀױ͕ࣄ͍ͯͬ͘ߦͷༀʹΑΔ෭࡞༻

ϦεΫ͖͍͕ܰͯͬܨʹݮŊ ܞ͞ΒͳΔ࿈ޙࠓ

͕ඞཁͰ͋Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ·たઐैༀࢣࡎͷ

͍ͯͬߦ༰ͷհͰɺӃͱಉ͡༰Λۀ

Δ͕ࣄΘ͔Γ҆ూ͠·͠たɻ

　ಛผߨԋͰୢາ　ཅҰઌੜ（ۙـେֶපӃ�

҆શཧ෦ڭत）͔Β৺ཧత҆શੑͷॏཁʹͭ

͍͓ͯΛ͖·͠たɻҩྍ҆શΛ͏ߦʹ͋たΓ

৺ཧత҆શੑͷ֫ಘɺͭ·Γʮଞਓͷ৺͔͍ͮ

͕͋ײڞΓɺ͍ݴた͍͜ͱΛ͍͑͋ݴΔ෩ʯ

͕ޮɺޮ Ռతͳͷʹͭͳ͕ΔࣄΛֶͼ·͠たɻ

ͦͷ֫ಘͷたΊͷ手๏ͱͯ͠σΠϦーϋυϧͱ͍

͏ͷ͕͋Γ·͢ɻຖேɺۀ࢝લͷϛーςΟンά

Ͱࣗͷ͜ͱΛࣗ༝ʹ͠Ŋ ҙݟΛࣄ͏߹͍ݴͰ

ϝンόーͷݸਓతͳഎܠͷ૬ޓཧղΛਤΕΔͱ͍

͏༰Ͱ͕͢ɺӃༀࡎ෦ͰຖேϛーςΟンά

ͷ࢘ձɺཌͷ͍ߦ͕ऀۈɺ࢘ʹޙ࠷ձऀ͔

ΒࠓͷඪҰݴͱ͍͏ίーφー͕ઃけΒΕͯ

͍·͢ɻ·͘͞͠ ňࠓͷඪŉ ͱ͍͏ൣղ

Λ͢Δઌੜ͍ΕϢーϞΞҲΕΔҰݴΛ͏ݴઌ

ੜ͍ͯʑͷே͕࡞ΒΕ͖ͯ·͠たɻશһ͕େ

স͍͠Ŋ ໌Δ͍ͪ࣋ؾͰϛーςΟンάΛऴ͑た

けͰ͠ΐͩࢲʹͳΕΔͷؾɺҰகஂ݁͠た࣌

͏͔ɻň上࢘ʹͮ͠Β͍ࣄΛͯͬ͠ݴ·͑Δͷ

͜͏͍͏ͩ࣌Αͳɻŉ ͱ;ͱ͍ࢥ·͠たɻීஈ

Կؾͳ͍ͯͬ͘ߦΔ͕ࣄҩྍ҆શʹ݁ͼ͍͍ͭͯ

Δͱ͍ࢥ͠·ͤΜͰ͠たɻޙࠓੵۃతʹߦ

͏ඞཁ͕͋Δͱ͍ࢥ·͠た͕͜ͷσΠϦーϋυ

ϧΛ͏ߦ上Ͱҙ͕͋Γ·͢ɻͦΕŊ ňγー

ンɻɻɻ（ൃޙݴͷεタοϑͷԠ）ŉɻ͜ΕͰ࢘

ձऀ͕ͲΜͳʹͪ࣋ؾΛࠐΊͯൃ৴͠たͱͯ͠

Ϟνϕーγϣン͕Լ͕ΓΉ͠ΖࣄΛ͍ͮݴΒ͘

ͳΔڥʹͳͬͯ͠·͍·͢ɻ৺ཧత҆શੑΛ֫

ಘ͍ͯ͘͠たΊʹൃ৴ऀͷͪ࣋ؾΛټみऔΓ

ϑΥϩー͍͕ͯ͘͠ࣄΉ͠ΖϛιͰͳ͍Ͱ͠ΐ

͏͔ɻ

ͳΓ·͠た͕͜Ε͔Βʹޙ࠷　 ňָ͕Ͱ͖Δ

ॴŉ ňೃΕ߹͍ͷؔŉ Ͱͳࣗ͘ͷྗΛ࠷

େشൃʹݶͰ͖ΔͰɺࣖͷ௧͍ࣔࢦϑΥϩー

Λ͠߹͑ΔڥʹͳΕΔΑ͏ʑਫ਼ਐ͢ΔॴଘͰ

͍͟͝·͢ɻ

　͋͞օ͞Μ΄Μͷগ͠ͷ༐ؾΛͯͬ࣋ϑΥϩ

ϫーͳͬͯみ·ͤΜ͔ʂ

岩手県薬剤師会・පӃ薬剤師会߹ಉ医ྍ҆શセϛφーにࢀՃ͠て
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ԫాༀہ　දऔక　ԫా　૱ଠ

　10 ݄ 27 ʹ։͞࠵Εた岩手県ༀࢣࡎձɾපӃ

ༀࢣࡎձ߹ಉҩྍ҆શセϛφーʹࢀՃ͍ͤͯ͞た

͖ͩ·͠たɻγンϙδϜͰༀہༀࢣࡎɺҩࢣɺ

පӃༀͦࢣࡎΕͧΕͷҩྍ҆શͷऔΓみ࣮

ʹ͍ͭͯɺಛผߨԋͰҩྍ҆શʹ͓けΔ৺ཧత

҆શੑͷॏཁʹ͍ͭͯͷ͕͋Γɺ༷ʑͳࣝ

ํ͑ߟΛಘΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ

　γンϙδϜ̍ʮༀہͷҩྍ҆શͷऔΓみ

ঢ়گͱޙࠓͷ՝ʹ͍ͭͯʯͰɺؾઋதԝༀہ

ͷۚྑଇઌੜΑΓɺࡏݱͷༀہͷঢ়گ࣮ࡍʹ

ϓہٙٛরձͷํ๏ɺༀࡦରޡΘΕ͍ͯΔաߦ

ϨΞϘΠυͷඞཁੑͳͲͷ͕͋Γ·͠たɻҩྍ

҆શΛༀہʹఆண͍ͤͯ͘͜͞ͱ͕͜Ε͔Βͷ՝

ͱͷ͜ͱͰ͠たɻ

　γンϙδϜ̎ʮපӃɾอݥༀہༀٻʹࢣࡎ

ΊΒΕΔҩྍ҆શͷؔΘΓʙۈҩͷཱ͔

ΒʯͰ県ཱதԝපӃͷେӜ༟೭ઌੜΑΓɺϙϦ

ϑΝーϚγーༀࡎ૯߹ධՁௐՃࢉͳͲʹ͍ͭ

ͯͷ͕͋Γ·͠たɻอݥༀہͰ͞ऀױΜͷༀ

͕ଟ͍ͱೝࣝͯ͠පӃͷ࿈བྷఏݴͰ͖

ͳ͍͜ͱ͕͋Δɻݱঢ়ͷ··Ͱༀہༀࢣࡎͷإ

ͬߦΛݴΜͩఏࠐతʹ౿みۃͳ͍ͷͰɺੵ͑ݟ͕

ͯ΄͍͠ͱͷ͜ͱͰ͠たɻ

　γンϙδϜ̏ʮༀࢣࡎͷ৬Λ͔͠׆たҩྍ

҆શ׆ಈͷݱঢ়ͱ՝ʹ͍ͭͯʯͰ岩手ҩՊେ

ֶෟଐපӃͷۚࢠۏઌੜΑΓɺҩྍ҆શਪਐࣨ

ઐैༀࢣࡎͱͯ͠ͷӃͷ׆ಈༀཧͷऔΓ

みʹ͍ͭͯͷ͕͋Γ·͠たɻ৬छʹΑͬͯͷ

ҙ͕ࣝҟͳΔ͜ͱɺଟ৬छͰͷϛーςΟンά

ͷ։࠵ɺϚχϡΞϧɾ手ॱॻͷఆظతͳݟ͕͠

ͷ՝ͱͷ͜ͱͰ͠たɻޙࠓ

　ಛผߨԋʮ地Ҭ࿈ܞʹ͓けΔҩྍ҆શʖ৺ཧ

త҆શੑͷॏཁʖʯͰۙـେֶපӃͷୢາ

ཅҰઌੜΑΓɺ地ҬࢪઃͰ৺ཧ҆શੑΛ֫ಘ͢

ΔたΊͷ͑ߟํࡦʹ͍͕ͭͯ͋Γ·͠たɻҩ

ྍ҆શݚमձΛ͢Δ͜ͱͩけ͕ॏཁͳͷͰͳ

͘ɺ༰Λ͖ͪΜͱ뱌Λͯࣗ͠ͷࢪઃͷϨϕ

ϧʹ߹ΘͤΔඞཁ͕͋Δͱͷ͜ͱͰ͠たɻ৫ͷ

৺ཧత҆શੑΛߴΊΔたΊͷϦーμーͷํ͑ߟ

ίϛϡχέーγϣンͷऔΓํͳͲ͍ͯ͑ڭたͩ

͖ɺେมษڧʹͳΓ·͠たɻ

͑ݟ͕إͷࢣࡎༀہճͷセϛφーͷதͰɺༀࠓ　

ͳ͍ঢ়ଶΛࢦఠ͞Εɺ͔ؒੈࡏݱΒༀ͕ہόογ

ンάΛडけ͍ͯΔ͜ͱʹ͍͕ͯͬܨΔͳͱ͡ײ·

͠たɻݱঢ়Λม͍͑ͯ͘たΊʹɺࣗたͪͷ͠

͍ͯΔࣄΛ͞ऀױΜଞ৬छͷํʹͬͯΒ

ΘͳけΕ͍け·ͤΜ͠ɺଞ৬छͷํͷࣄʹର

ͯ͠ͷཧղਂΊ͍ͯ͘ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ૬ޓཧ

ղΛਂΊΔ͜ͱʹΑͬͯɺҩྍաޡϙϦϑΝー

ϚγーͷࢭʹΑΓݙߩͰ͖ΔͷͰͳ͍͔ͱࢥ

͍·͢ɻޙࠓҩࢣɾපӃༀࢣࡎʹରͯ͠ੵۃత

ʹఏݴใࠂΛ͍ͯͬ͘ߦΑ͏ྗ͠·͢ɻ

　ୢາཅҰઌੜͷߨԋΛฉ͖ɺҩྍ҆શΛཧऀ

ͷみͰਐΊ͍ͯ͘ͷࠔͳたΊɺ৺ཧత҆શੑ

ͷ͍ߴ৫Λ࡞Γ上͍͛ͯ͘͜ͱ͕େͩࣄͱ͔

Γ·͠たɻ৫Ͱͷϛεͷใࠂใڞ༗Λ͖

ͪΜͱ͏ߦたΊʹɺ͓͍ޓʹ͔Βͳ͍͜ͱ

͔Βͳ͍ͱ͑ݴΔɺΛࢦఠ͋͑͠Δɺ୭Ͱ

ൃݴͰ͖ΔڥΛ࡞ΒͳけΕ͍けͳ͍ͷͰɺ

εタοϑͱͷϝンタϧ͔ͯ͠׆ճֶΜͩ͜ͱΛࠓ

Ϟσϧͷڞ༗ɺݱͷϞνϕーγϣン上ɺίϛϡ

χέーγϣンͷڧԽΛਤ͍͖ͬͯた͍ͱ͍ͯ͑ߟ

·͢ɻ৺ཧత҆શੑϦーμーͷಈ͖ํ͕ॏཁͱ

ͷ͜ͱͰ͠たͷͰɺ·ͣࣗͷҙࣝߦಈΛม͑

ͯϑΥϩーγοϓΛൃ͠شɺࣗͷҙਤΛཧղ͠

たϑΥϩϫー͕ੜ·ΕΔڥΛ͖͍ͯͬ࡞た͍ͱ

ɻ͢·͍ࢥ

　େӜ༟೭ઌੜ͔ΒݴΘΕたʮༀࢣࡎʹॿけΒΕ

͍ͯΔɻʯͱ͍͏ݴ༿ͱͯྭみʹͳΓ·͠たɻ

ʮༀࢣࡎޙ࠷ͷࡆɻༀࢣࡎʹ͔͠कΕͳ໋͍͕

͋ΔɻʯͱݴΘΕたͷͰɺݱঢ়Ͱຬͤͣɺױ

ऀ͞Μͷ݈߁ʹෆརӹ͕ͳ͍Α͏ීஈͷۀͷ࣭

Λ上͍͛ͯ͘ͱͱʹɺセϛφーͰֶΜͩ͜ͱΛ

ྐʹ͠ͳ͕Βༀہͷҩྍ҆શͷਪਐɺ地Ҭͷҩ

ྍ҆શΑΓҰͷྗڠΛ͍͖ͯ͠た͍ͱ͍ࢥ·

͢ɻ
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Ҭ薬剤師ձのಈ͖

　্　薬　剤　師　会

ձ　ࡾӜ　ਖ਼थ�

　北上ༀࢣࡎձຊΑΓ৽ମ੍ʹͳΓ·͠
たɻ৽͘͠北上ࢧ෦ͷձʹͳΓ·͠たࡾӜͰ͢ɻ
࠷෦Ͱࢧக͠·͢ɻ北上͍ئͱΑΖ͓͘͠ޙࠓ
ۙ͋ͬたΠϕンτΛ 2ͭ͝հ͍た͠·͢ɻ

ラグビーワールドカップ、ウェルカムセレモニー
　ϥάϏーϫーϧυΧοϓɺେม盛Γ上Γ·͠た
͕ɺ北上市ϧάΞΠνーϜͷΩϟンϓ地ͱ͠
ͯબΕΣϧΧϜセϨϞχー͕։͔Ε·͠たɻ
ༀࢣࡎձʹটঢ়͕ಧ͖·͠た͕ฏɺதͷ
։ͬͩ࠵たҝɺձһͷத͔Β߹ͷͭ͘ਓΛืू
͠たͱ͜Ζ 2໊ͷํ͕手Λࢀ͛ڍՃ͍ͯͩ͘͠͞
·͠たɻ
　ձʹϧάΞΠΧϥー（ਫ৭）ͷμϧϚ͕
༻ҙ͞Ε͍ͯͯΛॻ͖ೖΕɺϓϨθンτަ͕
ͷَͷ໘ɺϧࢴΘΕ·͠た（ຊ͔Βߦ
άΞΠ͔Β६ɻ）ͦͷଞɺᠳ南ߍߴੜʹΑΔَ
ΘΕたͦ͏ͰߦӨͳͲ͕ࡱ͕൸࿐͞Εࣸਅ
͢ɻ
　ϧάΞΠදזੴͰରϑΟδーઓʹউར͠
盛Γ上͕Γ·͠たɺ北上Ӻલͷ通Γͷ΅ΓضͰ
͍ͬͺ͍Ͱ͢ɻ

リレー・フォー・ライフ・ジャパンきたかみ
　� ϦϨーɾϑΥーɾϥΠϑ � ɺ͕Μ͞ऀױΜ
ͦͷ͝ՈΛࢧԉ͠ɺ地ҬશମͰ͕Μͱ͖߹
͍ɺ͕ΜѹΛ͢ࢦɺҰΛ通ͯ͡औΓΉ
νϟϦςΟ׆ಈͰ͢ɻҰͷ׆ಈͷूେͱͯ͠
ϦϨーΠϕンτ͕ߦΘΕ·͢ɻ（ϗーϜϖーδΑ
Γൈਮ）
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　8�31-9�1 みͪͷ͘ຽଏଜʹ͓͍ͯ͜ͷϦϨーΠ
ϕンτ͕ߦΘΕ·͠たɻʠ͕Μऀױ 24 Μ͕ؒ࣌
ͱ͖߹͍ͬͯΔʡͱ͍͏͍Λڞ༗͠ࢧԉ͢Δ
たΊʹ 24 ͠ͳ͕Β通͠Ұपަؒ࣌ 240 ̼ͷ
ຽଏଜͷίーεΛา͖·͢ɻ༦ํ͔ΒϧϛφϦ
Τͱ͍ͬͯന͍ࢴାʹϝοセーδΛॻ͍͔ͯ͋Γ
Λ౮͠·͢ɻؒʹࢀՃ͠·͠た͕ఱܙʹؾ·Ε
શ͘ͷແ෩Ͱॵ͘ͳ͘ɺ੩·ΓฦΔձʹؾݩ
͕ग़ΔΑ͏ͳ#(.͕͔͔͢ʹ流ΕΔதΛʑͱ
า͍͖ͯ·͠たɻேํ͔ΒࢀՃ͞Εたʠ͕Μαό
Πόーʡͩͱ͍͏ࢀՃऀͱҰॹʹา͖ͳ͕Βɺ͕
Μྍ࣏͜Ε͔ΒͷҩྍͷرͳͲΛฉ͘͜ͱ
͕ग़དྷͯͱͯ༗ҙٛͳؒ࣌Λա͢͜͝ͱ͕ग़དྷ
·͠たɻ

ˣҰप͠たΒ͜ͷϘタンΛܰ͘ୟ͘ͱϕϧ͕໐ͬ
ͯΧンτ͞Ε·͢ɻ

ճ̏ձ（͖た͔みɺみ͗ɺ͍Θͯ）Ͱࠓ　
։͞࠵ΕࢀՃऀ͕า͍たڑͷ߹ܭͰɺຊ͔Β
ൃͷ地γΞτϧ·Ͱͷڑ 7400LN Λୡ͠
Α͏ʂͱ͍͏νϟϨンδΛ͍ͯͯ͠ɺͳΜͱࣄݟ

ୡ͞Ε·͠たɺ͍͢͝Ͱ͢ʂ

　北上ࢧ෦Ͱ৽͍͠ମ੍ʹͳΓ·͠た͕ɺ֤ํ
໘Ͱϕςϥンͷһ͕ଟ͘みΜͳͰ͑ࢧ߹͍ͳ͕
Βൃలͤͯ͞ߦけΔΑ͏ͳ৫Λ͍͖ͬͯた͍
ͱ͍ࢥ·͢ɻװجපӃͱͷ࿈ܞͪΖΜͰ͕͢ɺ
市ॴɺอ݈ॴͳͲͷΠϕンτ（ձٞた͘͞Μ
͋Γ·͕͢）ʹༀ͕ࢣࡎෆࡏʹͳΒͳ͍Α͏ɺग़
དྷΔਓ͕ग़དྷΔ͜ͱͰࢀՃͯ͠ༀࢣࡎͷଘࡏΛΞ
ϐーϧ͠ɺༀࢣࡎձͱͯ͠ͷ割ΛՌた͍ͯ͠け
Εͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻ
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薬　剤　師　会　࣊　ٱ

ձ　খؽ　�

ͼձһؒͷٴಈతɺձ͔Βͷใୡ׆　
ใަͷੑ׆Խɾༀࢣࡎͱͯ͠ͷٕࣝͷशಘ
ஂɺ地Ҭؔ࠵मձͷ։ݚ上ΛਤΔたΊͷͼٴ
ମͱͷҩྍ࿈ܞͷߏஙʹΑΓɺࡏҩྍͷࢀը
Λ͠ࢦɺ݈߁ͳࣾձ࡞Γʹ͢ݙߩΔ͜ͱͱ͠·
͠たɻ
　ྩݩͷ࣊ٱༀࢣࡎձͷ׆ಈͷҰ෦Λհ
͍ͤͯ͞た͖ͩ·͢ɻ

ʲ1ʳༀࢣࡎձ૯ձʹ͍ͭͯ
　ฏ͔Βྩͱ৽͍࣌͠ͱͳΓɺ͋た;た
͍ͯ͠Δ͏ͪʹɺ૯ձͷΛܴ͑Δ͜ͱʹͳΓ·
͠たɻ
　ྩݩ 5݄ 30 （）ɺఆࠁ通Γɺ࣊ٱάϥ
ンυϗςϧ̍'ʮۅ花ͷؒʯʹ͓͍ͯ૯ձΛ։࠵
͍た͠·͠たɻग़੮ऀຊձһ 45 ໊ͷ͏
ͪɺຊਓग़੮ 23 ໊ɾҕঢ়ग़੮ 14 ໊ɺྫͲ͓
Γͷग़੮ऀͰ͠たɻ
　খձͷѫࡰͷޙɺ͝དྷෂͷ岩手県ༀࢣࡎձ
ձാᖒതາઌੜΑΓɺ͝ॕࣙΛࣀΓ·͠たɻٞ
ࢍଟͰຊ༏ޛઌੜ͕ٞʹબ͞Ε·
͠たɻ
ɺٞҊͷޙͷࡰઌੜΑΓѫ࢘৽ᔹ७ߦձਐ࢘　
৹ٞʹೖΓ·͠たɻใ߲ࣄࠂ（ฏ 30 ۀࣄ
ใࠂɾձܭใࠂɾࠪใࠂ）ɺ߲ࣄٞڠ（ྩݩ
ܭۀࣄըʪҊʫɾऩࢧ༧ࢉʪҊʫ）ʹ͍ͭͯɺ
༰Λઆ໌͠ɺຬҟٞͳ͘ঝ͕ࣄ୲ཧہࣄ
ೝɾՄܾ͞Ε·͠たɻ
　ͦͷޙɺ2'ʮγーΨϧϧーϜʯॴΛҠ͠ɺ
たɻ৽たʹೖձ͞Εたઌੜ͠·͍ߦձΛܴ࠙
ͱͷަ流ΛਂΊΒΕたͱ͍ࢥ·͢ɻ

ʲ2ʳֶज़ߨԋձɾݚमձʹ͍ͭͯ
　࣬පͱපଶΛཧղ͠た上Ͱɺྍ࣏ༀʹର͢Δཧ
ղΛਂΊΔ͜ͱ͕େͰ͢ɻ݄ 1ʙ2ճͷ割߹Ͱɺ
ҩࢣձɾࣃՊҩࢣձͱͷ࠵ڞʹΑΔֶज़ߨԋձΛ
։͍ͯ͠࠵·͢ɻ
　10 ݄ 16 （ਫ）࣊ٱอ݈ॴॴླढ़ઌੜ
ͱอ݈՝ओࠪอ݈ߙࢣ盛ཬ࣮ઌੜΛ͓ট͖ͯ͠ɺ
मݚཆ（ήーτΩーύー）ࡐΛ୲͏ਓࡦରࡴࣗ

ձΛ։͠࠵·͠たɻ（ࢀՃਓ 14 ໊）
地ҬͰ͢ɻΜ͍ߴ͕ࢮࡴ地Ҭɺࣗ࣊ٱ　
Ͱ͍ΔਓʹدΓఴ͍ɺؔΘΓΛ通ͯ͠ʮཱݽɾݽ
ಠʯΛ͗ɺࣗࡴͷ͍ߴ͕ੑݥةਓΛඞཁͳ૬ஊ
たɻ͠·͍ࢥͳ͙͜ͱ͕ॏཁͩͱͭʹؔػ

อ݈ॴॴ　ླ༷

อ݈ॴ　ߙ盛༷

খձ



1�

会
　


ࢠमձͷ༷ݚ

　11 ݄ʹɺհࢧޢԉઐһɾༀࢣࡎ࿈ݚܞम
ձΛ͍ߦ·͢ɻ地ҬแׅέΞγεςϜߏஙͷ࣮ݱ
けͯͷ第ҰาͰ͢ɻʹ
　ༀࢣࡎ地ҬแׅέΞγεςϜͷ࣮ݱʹྗΛൃ
ܞΊΒΕ͓ͯΓɺଟ৬छͷ࿈ٻΔ͜ͱ͕͢ش
ͪΖΜɺ༷ऀױͷཱʹͳΓɺ༷ʑͳ͔֯Βױ
ऀ༷Λαϙーτ͍͔ͯ͠ͳͯ͘ͳΓ·ͤΜɻ
　͜Ε͔Βɺ༷ʑͳݚमձΛ։ͯ͠࠵ɺ෯͍
ࣝͷशಘͱༀࢣࡎͷ࣭ࢿ上͍͔ͯ͠ͳけΕ
ͳΓ·ͤΜɻ͍ͭ͘ʹੵۃతʹֶͼଓけΔ࢟Λ
ɻ͢·͍ࢥଓけ͍͖ͯた͍ͱͪ࣋
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ηϯλーのϖーδࠪݕ

職場ମݧ学शのड͚ೖΕΛऴえて
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձࠪݕセンターॴ　ౢ　߂Ұ

গ͠ݮ͕ݧͰͷཧՊ࣮ߍセンターͰɺֶࠪݕ　
͍ͯΔதɺ੨গʹԽֶʹର͢ΔڵຯΛͯͬ࣋
Β͏たΊɺ岩手ࢁ੨গަ流ͷՈ͕࣮͍ͯ͠ࢪΔ
தֶߍ૯߹తͳֶशͷؒ࣌ʮ৬ମֶݧशʯΠー
ϋτーϒʹಇ͘େਓʹֶͿʙະདྷͷ܅ʙͷ৬
ମݧडけೖΕՄۀࣄॴϦετʹ͍ͯͤ͞ࡌܝた
͍͍ͩͯ·͢ɻ
ߍɺ北上市ཱ北上北தֶࠓ　 2ੜ 5໊͕ 9
݄ 26 ɺ27 ʹདྷॴ͠ɺ࣍ͷఔͰ৬ମݧΛ
͍ͯ͠た͖ͩ·͠たɻ

ձ͕ӡӦࢣࡎセンターༀࠪݕհͰɺۀ　
͍ͯ͠Δ͜ͱɺҿྉਫਫ࣭ࠪݕɺۀࣄഉਫࠪݕɺ
ଌఆɺ৯ӫཆڥɺࣨࠪݕਫਫ࣭༺ڞެ
Δ͍ͯࠪ͜͠ݕͳͲ༷ʑͳͷΛࠪݕەࡉɺࠪݕ
ͱΛઆ໌͠·͠たɻ

　৯ੳ՝Ͱɺʮ͔Μਫʯͷݧࢼ֨نͷ߲
ͷ͏ͪɺ֬ೝݧࢼͷࢎԘͱ७ݧࢼͷਫࢎԽΞ
ϧΧϦɾέΠࢎԘɾԘԽɾॏۚଐͷࠪݕΛମݧ
͍ͯ͠た͖ͩ·͠たɻ
　͔Μਫɺ໙ͷʹ࣌༻͞ΕΔͷͰ͋Δ͜
ͱɺ北上市ʹ͍ͯ͠Δ͕͋ۀاΔ͜ͱͳ
ͲΛઆ໌͠·͠たɻ
ࡉਫͷҰൠށҪݧͰɺ手ચ͍࣮ࠪݕەࡉ　
ەࡉɺཌɺൃҭ͠た͍ߦΛࠪݕͷەେە
Λછ৭ͯ͠ݦඍ؍ڸഓཆ͠たҪށਫʹ紫֎
ઢΛͯͯ੨ന͍ޫܬͷ༗ແΛ֬ೝͯ͠େەͷ
ఆΛ͍ߦ·͠たɻ
　手ચ͍࣮ݧͰɺ༷ʑͳॴʹ৮ͬたঢ়ଶͷ·
·ͷ手ɺਫચ͍͠た手ɺ手ચ͍ޙʹΞϧίーϧ
ফಟΛ͠た手Λݕମͱͯ͠פఱഓ地ʹԡ͠けͯ
ഓཆ͠·͠たɻ手ચ͍ΛߦΘͳ͍手Λԡ͠けた
ഓ地Ͱɺഓ地શମ͕ەʹ෴ΘΕͯ͠·͍ɺ手ચ
͍ͷେ͞Λ͡ײऔ͍ͬͯ·͠たɻ

ͬߦΛࠪݕମͷݕੳ՝ͰɺͲͷΑ͏ͳڥ　
͍ͯΔ͔ͷઆ໌Λͬߦたޙɺ֤͕ࣗՏਫΛ༻͍
༹ͯଘࢎૉೱΛΠンΫϥーΞδԽφτϦϜ

ؒ࣌ ࡉৄ
9�26 9�30 ʙ

9�50
センターͷۀհ

9�50 ʙ
10�50

手ચ͍ɾҪށਫͷەࡉഓཆ
ࠪݕ

11�00 ʙ
13�50

໙Ͱ༻͞ΕΔʮ͔Μਫʯ
ͷࠪݕ֨ن

14�00 ʙ
15�00

Տਫͷ༹ଘࢎૉଌఆ

9�27 9�30 ʙ
10�30

ഓཆ͠たەࡉͷ֬ೝ
άϥϜછ৭ɾڸݕ

10�40 ਫಓਫͷषؾɺೈਫɾߗਫͷ
ຯɺཹԘૉଌఆͳͲ
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ม๏Ͱଌఆ͠·͠たɻϑϥンළʹݕਫΛऔΓɺࢼ
ༀΛೖΕͯݻఆΛͬߦたޙɺੑࢎʹͯ͠༡͠た
Α͏ૉΛϏϡーϨοτͰణఆΛ͍ߦ·͠たɻॳΊ
ͯͷణఆͰ͠た͕ɺణఆ͔Β༹ଘࢎૉೱΛܭ
たͱͳ͠ࣅΒͬたͱ͜Ζɺ5໊ͱྨͯ͠ࢉ
Δ͜ͱ͕Ͱ͖·͠たɻ
　·たɺࢼༀΛೖΕΔたͼʹ͖ىΔԠʹΛ
上͍͛ͯ·͠たɻ

　ਫ࣭ੳ՝Ͱɺਫಓ๏ͷਫ࣭ج४ʹ͍ͭͯ
આ໌ΛͬߦたޙɺϛωϥϧΥーターͷϖοτϘ
τϧʹ͞ࡌهΕ͍ͯΔΧϧγϜɾϚάωγϜ
ͷΛ༻͍ͯߗΛͯ͠ࢉܭΒ͍ɺೈਫ͔ߗਫ
͔Λͯ͑ߟΒ͍·͠たɻ
　ͦͷޙɺઋਓൿਫɾཾઘಎͷਫɾFWJBOɾDPOUSFY
ͷຯΛൺͯΒ͍·͠たɻ
Μͩਫͷ͏ͪɺ$POUSFYؚʹޱ　 ͩけޱʹ߹Θ
ͣɺ͙͢ʹు͖ग़͍ͯ͠·͠たɻ
　षؾͷࠪݕͰɺΧϏषͱۚؾषΛମͯ͠ݧ
Β͍·͠たɻ
　ΧϏषͷݕਫΛᄿ͍ͩੜెɺᄿ͍ͩॠؒɺʮ͘
͍͞ʯͱΛग़͍ͯ͠·͠たɻ
ༀΛࢼʹਫ͠たਫಓਫ࠾ԘૉͷଌఆͰɺཹ　
ೖΕͯϐンΫ৭ʹൃ৭͠た͜ͱͰɺԘૉফಟ͞Ε
͍ͯΔ͜ͱΛ֬ೝ͠·͠たɻ

शΛ通ͯ͡ɺੜెたͪʹԽֶֶݧճͷ৬ମࠓ　
ͷָ͠͞Λ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖たͷͰͳ͍͔ͱͬࢥ
͍ͯ·͢ɻ·たɺ৬һʹͱͬͯوॏͳݧܦʹͳͬ
たͱ͓ͯ͑ߟΓ·͢ɻ
शडけֶݧͱ৬ମޙࠓセンターͰɺࠪݕ　
ೖΕࢪઃͱͯ͠ͷొ͍ΘֶͯڥशԠԉୂ
Λ通ͯ͘͡県ຽʹセンターͷۀΛ͍ͬͯ
たͩ͘ػձΛ͖͍ͯ͛·͢ɻ
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藤井もとゆき国会レポート

ࣗ༝ຽओౘ৫ӡಈຊ෦ຊ෦ཧ
ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ
　౻Ҫ　ͱΏ͖

薬ػ法վਖ਼法Ҋの৹ٞεターτ

薬࿈ͩΑΓ

　෩ 19 ߸ʹΑΔهతͳେӍʹΑΓɺଟͷࢮইऀՈͷյɾਁ ਫɺਙେͳඃൃ͕ੜ͠·͠たɻ

͓͘ͳΓʹͳΒΕたํͷ້͝Λ͓فΓ͠·͢ͱͱʹɺඃ͞ࡂΕたօ༷ํʹ৺ΑΓ͓ݟ͍ਃ͠上͛

·͢ɻ

　ͯ͞ɺ200 ճྟࠃ࣌ձ͕ঌू͞ΕͯҰ݄͕ܦա͠·͠たɻઌͷ通ৗࠃձͰܧଓ৹ٞͱͳ͍ͬͯたༀػ๏

վਖ਼๏Ҋɺ11 ݄ 6 ͷऺٞӃް࿑ҕһձʹ͓͍ͯ৹͕ٞ࠶։͞Ε·͠たɻ·たɺٞࢀӃͷް࿑ҕһձ

ʹ͓͍ͯɺ10 ݄ 29 ʹՃ౻ް࿑େਉͷॴ৴Λௌऔ͠ɺ11 ݄ 7 ʹେਉॴ৴ʹର͢ΔҰൠ࣭ٙΛ͍ߦ

·͠たɻ

　Ճ౻େਉॴ৴ͷதͰༀػ๏վਖ਼๏Ҋʹ͍ͭͯɺࠃຽͷχーζʹԠ͑Δ༏ΕたҩༀΛਝ͔ͭޮ

తʹఏ͢ڙΔたΊͷʮઌۦけ৹ࠪࢦఆ੍ʯʮ͖݅ૣظঝೝ੍ʯͷ๏੍Խ͕ඞཁͳ͜ͱɻٴͼɺ

ॅみ׳Εた地ҬͰ͕҆ऀױ৺ͯ͠ҩༀ͕༻Ͱ͖ΔΑ͏ɺༀࢣࡎʹΑΔܧଓతͳༀࢦಋͷٛԽͳͲ

͕ඞཁͰ͋Δ͜ͱ͔Βɺຊ๏ҊͷૣظཱΛٻΊ·͠たɻ·たɺֵ৽తͳҩༀɾҩྍثػͷ։ൃΛଅ

ਐ͢ΔたΊͷڥඋʹऔΓΉͱͱʹɺϕンνϟーۀاͷࢧԉΛ࣮͢ࢪΔͱ͍ͯ͠·͢ɻ

　͜ͷଞɺ݈߁ण໋ͷԆ৳ͷたΊɺʮ第̎߁݈࣍ຊ̎̍ʯʹ͖ͮجɺ࣬පͷൃ༧ॏԽࢭʹऔ

ΓΉͱͱʹɺอऀݥʹΑΔಛఆ݈ɾอ݈ࢦಋපͷॏԽ༧ΛਐΊΔ͜ͱɻήϊϜҩྍɾ̖

̞ͷ࠷ઌٕज़ͷ׆༻ͳͲɺσータϔϧεվֵΛઓུతɾҰମతʹਪਐ͢Δ͜ͱද໌͠·͠たɻ

　ༀػ๏վਖ਼๏ҊͷૣظཱʹΊ͍ͯ͘ͱͱʹɺҩྍఏڙͷॆ࣮ʹҾ͖ଓ͖ਚྗͯ͠ࢀΓた͍ͱࢥ

͍·͢ɻ

౻ҪͱΏ͖ϗーϜϖーδ　IUUQ���NGVKJJ�HS�KQ�
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薬࿈ͩΑΓ

本田あきこオレンジ日記

ްੜ࿑ಇҕһձɾٞӃӡӦҕһձɾ̤̙̖ಛผҕһձ�ҕһ
ࣗຽౘঁੑ࣍ہɾްੜؔஂମҕһձ෭ҕһ
ࢠݦຊా　ࢣࡎӃٞһɾༀٞࢀ

εϙーπϑΝーϚγετの׆༻

　౦ژΦϦンϐοΫɾύϥϦンϐοΫͷ։͕࠵ɺ͍Α͍Αདྷʹഭ͖ͬͯ·͠たɻΦϦンϐοΫΛຊ͕

টகͰ͖たཧ༝ͷҰͭʹɺຊ͕υーϐンάʹΫϦーンͳࠃͰ͋Δ͜ͱ͕͛ڍΒΕたͱฉ͍͍ͯ·͢ɻ͜

Ε·ͰΦϦンϐοΫ͕ดນ͢ΔͱɺυーϐンάҧͰϝμϧΛ͘ୣ͞ΕたͱͷχϡーεΛʹ͢Δ͜ͱ

͕͋Γ·͕͢ɺզ͕ࠃબ手ͷΦϦンϐοΫͰͷҧྫࣄ΄ͱΜͲฉ͍た͜ͱ͕͋Γ·ͤΜɻ

　զ͕ࠃͷΞンνɾυーϐンάରࡦɺຊΞンνɾυーϐンάߏػ（̟̖̙̖）͕୲͍ͯ͠·͢ɻ̟

̖̙̖Ͱɺༀࢣࡎʹυーϐンά׆ࢭಈʹࢀՃͯ͠Β͓͏ͱɺʮެೝεϙーπϑΝーϚγετೝఆ੍ʯ

Λઃ͠ɺೝఆऀ̍ສਓʹͳͬたͱฉ͍͍ͯ·͢ɻࢲɺখɾதֶ࣌ߍʹόυϛンτン෦ʹଐͯ͠

͍た͜ͱ͔Βεϙーπʹؔ৺͕͋ΓɺεϙーπϑΝーϚγετͷೝఆΛडけ͍ͯ·͢ɻ

　ͱ͜ΖͰɺࣗຽౘʹɺ༷ʑͳ෦ձɺௐࠪձ͕͋Γɺࢲؒ࣌ͷݶ͢ڐΓଟ͘ͷձٞʹࢀՃ͠ɺษڧ

Λ͓ͯ͠Γ·͢ɻ10 ݄ʹ։͞࠵ΕたεϙーπཱࠃௐࠪձɾεϙーπϏδωεখҕһձ߹ಉձٞͰɺ҆

શɾ҆৺ͳεϙーπʹけたݱঢ়ͱ՝ʹؔͯ͠εϙーπؔஂମ͔ΒͷώΞϦンά͕ߦΘΕ·͠たɻͦ

ͷձٞͰɺεϙーπϑΝーϚγετʹ͍ͭͯઆ໌͍ͤͯ͞た͖ͩɺͦͷ׆༻ʹ͍ͭͯଞͷٞһ͔Βޙԡ͠

ͷൃݴΛ͍た͖ͩ·͠たɻ

　·たɺຊༀࢣࡎձɺຊ 2݄ʹʮΞンνɾυーϐンά׆ಈอݥʯΛಋೖ͞Εたͱฉ͍͓ͯΓ·͢ɻυー

ϐンάࢭېༀʹؔ͢Δ͍߹Θͤʹɺ҆৺ͯ͠ରԠ͍ͯ͠た͖ͩɺༀࢣࡎͷ৽たͳػΛൃ͍ͯ͠شたͩ

͖た͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ
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ϑレイϧŋΦーϥϧϑレイϧΛ͝ଘ͡Ͱ͢かʁ　ʙଟ職छ連ݚܞम会Λ։࠵ʙ

　ɺʮࡒࡁܦӡӦͱվֵͷجຊํ 2019ʯ
�Λ（ଠํ2019ࠎ） 6݄ʹֳܾٞఆ͠·͠たɻༀࡎ
ہɺҩྍͷ୲͍手ͷҰһͱͯ͠ɺͦͯ͠ɺༀࢣ
ͱ͍͏ҩྍఏࢪڙઃʹ͓͍ͯɺͦͷ໋ ŋΛ
Ռたͭͭ͠ɺࠎଠํͰ͛ܝΒΕたඪୡʹ
けͯੵۃతʹऔΓΜͰ͍͔ͳけΕͳΓ·ͤΜɻ
　ಛʹɺࠃຽ ŋऀױͷたΊͷΑΓྑ͍ҩྍఏڙମ
੍ͷ࣮ʹݱけͯɺ࣬ප༧ ŋॏԽ༧ ŋ݈߁
ͮ͘ΓͷたΊͷऔΓみΛؚΊɺ͔͔Γͭけༀࡎ
Λ͡ΊセϧϑϝσΟέーγϣンਪਐͷٴͷීࢣ
தͰ݈߁αϙーτༀہͷීٴෆՄܽͰ͋Γɺ͜
ΕΒΛΑΓҰ͔ͭՄٴత͔ʹਐΊͳけΕ
ͳΓ·ͤΜɻ
　·たɺ地ҬแׅέΞγεςϜΛߏங ŋਪਐͯ͠
͍͘上ͰɺྸߴԽʹ͏࣬පͷରԠۓ٤ͷ
՝Ͱ͋Γɺฏ 30  4 ݄ʹެද͞Εたʮ岩手
県อ݈ҩྍܭըʯʹ͓͍ͯɺϑϨΠϧٴͼΦー
ϥϧϑϨΠϧ༧ʹけͯɺଟ৬छͰ࿈ͯ͠ܞऔ
ΓΉ͜ͱ͕ٻΊΒΕ͍ͯ·͢ɻ
　ͦ͜Ͱɺ݈߁αϙーτༀݚہममྃༀࢣࡎϑΥ
ϩーΞοϓݚमձͱҐஔけͯɺʮଟ৬छ࿈ݚܞ
मձΛ։͠࠵·͠たɻ

　ᖒޱᚸࢠنӫཆ࢜ձ͔Βɺ地ҬแׅέΞͷ
ͷऀྸߴͰ͋Δͱͯ͠ɺࣄͱͳΔͷӫཆͱ৯ݤ
ӫཆঢ়ଶΛѲ͢Δ͜ͱͷॏཁੑɺᅞԼ뱌ͱ
ӫཆঢ়ଶͷؔੑΛઆ͔Εた͏͑ͰɺϑϨΠϧ༧
ʹけͯɺʮαϧίϖχΞʯνΣοΫ৯ࣄͷ
ઁΓํʹ͍ͭͯߨԋ͍た͍ͩた΄͔ɺༀہ૭ޱͰ
ͷӫཆεΫϦーχンάΛఏҊ͍た͍ͩたɻ

　ଓ͍ͯɺࠤ౻อࣃՊҩࢣձ͔ΒɺʮΦーϥ
ϧϨΠϧɺશͷϑϨΠϧͷ 1ͭͰ͋Γɺ݈߁
ͱػোͷதؒʹҐஔ͢Δ͕ɺվળͷऔΓみ
ʹΑͬͯɺ݈߁վળ͕ਤΕΔʯɺʮऀྸߴͪΖ
Μɺͯ͢ͷͷͱͯ͠ɺػߢޱͷԼ
Λݟಀ͞ͳ͍͜ͱ͕େʯͰ͋Δͱͯ͠ɺϑϨΠ
ϧٴͼΦーϥϧϑϨΠϧ༧ʹけͯɺଟ৬छ࿈
ͷਪਐͷॏཁੑΛड़ΒΕたɻܞ

（จɿઐཧ۽　ࣄ୩໌）

のۙ࠷

岩手県薬剤師会 多職種連携研修会
～健康サポート薬局研修修了薬剤師フォローアップ研修会～

日時：令和元年 10 月 19 日（土）　15 時～ 18 時
会場：岩手医科大学矢巾キャンパス西 2-A 講義室
内容：1. 高齢者のフレイル対策
　　　～適切な支援に向けた多職種連携について～

公益社団法人 岩手県栄養士会
会長　　澤口 眞規子 氏

　　　２. 歯と口の健康づくり
　　　～オーラルフレイルを予防するためには～

一般社団法人 岩手県歯科医師会
会長　　佐藤 　保 氏

ϑϨΠϧ
　Ճྸͱͱʹɺ৺ͷྗ׆（ྫ͑ӡಈػೝ
ڹͷ　ซଘͷӨױ）͕Լ͠ɺෳͷຫੑ࣬ػ
͋Γɺੜػ׆͕ো͞Ε৺ͷ੬ऑԽ͕ग़͠ݱたঢ়
ଶͰ͋Δ͕ɺҰํͰద　ͳհೖɾࢧԉʹΑΓɺੜ׆
ͷಛੑΛ౿ऀྸߴ上͕Մͳঢ়ଶ૾ɻ（ʮ࣋ͷҡػ
·͑たอ݈ۀࣄΨΠυϥΠンఆ൛ʯްੜ࿑ಇল）

ΦーϥϧϑϨΠϧ
ͷܰඍͳԼ৯ͷภΓͳͲΛؚΉɺମػߢޱ　
ͷਰ͑（ϑϨΠϧ）ͷҰͭͰ͋ΓɺʮՃྸʹ͏͞·
͟·ͳٴڥߢޱͼػߢޱͷมԽɺ͞Βʹࣾձతɺ
ਫ਼ਆతɺମతͳ༧උྗԼॏͳΓɺػߢޱো
ର͢Δ੬ऑੑ͕૿Ճ͠たঢ়ଶʯʹ
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　ձͰɺฏ 27 ͔Βɺʮৗੜݍ׆Ҭʹ
͍͓ʹங͞ΕΔ地ҬแׅέΞγεςϜߏ͍͓ͯ
ͯɺༀ͕ࢣࡎ地Ҭʹ͓けΔνーϜҩྍͷҰһͱ͠
ͯͷ割Λ୲͏͜ͱ͕Ͱ͖ΔΑ͏ɺ地ҬแׅέΞ
γεςϜʹؔ͢ΔཧղͷଅਐɺࡏҩྍͰඞཁ
ͱͳΔྟচ手ٕʹؔ͢ΔݚमձΛ։͢࠵Δ͜ͱ
Ͱɺࡏҩྍʹै͢ࣄΔༀࢣࡎͷ૿Ճɺଟ৬छ࿈
ࡐҩྍਓࡏͷਪਐΛਤΔʯ͜ͱΛతͱ͢Δܞ
ҭݚमۀࣄΛडୗ࣮͓ͯ͠ࢪΓ·͕͢ɺຊۀࣄ
ͷҰͱͯ͠ɺඪݚهमձΛ࣮͠ࢪ·͠たɻ

1．こんな薬剤師と一緒に仕事がしたい！
　 ～訪問看護師の薬剤師への期待～�
ࢣࡎঢ়ͱༀݱͷޢࡏΔ͑ݴҩྍͷཁͱࡏ
ͱͷؔΘΓʹ͍ͭͯɺࡏֶ࣮ޢशͰͷྫࣄΛ
通ͯ͠հ͍たͩ͘ͱͱʹɺࡏͰͷҩༀ
ཧҩྍࡐػࢿͷڅڙʹ͓けΔༀࢣࡎͱͷߋͳΔ
࿈ܞͷඞཁੑΛૌ͑ΒΕたɻ

（看護師との関わりについて受講者に尋ねる宮本氏）

2． 薬局で調剤した薬が患者宅でどのように投与
されているかご存知ですか？

　ࠒɺܦӫཆࡎΛ͢ɺᅞԼࠔऀңᚈ
ઃ͞Εたํʹคࡅௐ͢ࡎΔɺͱ͍͏͜ͱたΓ
લͷΑ͏ʹ͍ͯͬߦΔΘけͰ͕͢ɺ͠たༀΛױ
ऀ͕ͲͷΑ͏ʹͯ͠༻͍ͯ͠Δ͔（ମʹೖΕ
͍ͯΔ͔）ʹ͍ͭͯɺༀہళ಄Ͱ͏͔͕͍͠
Ε·ͤΜɻͦ͜Ͱɺී通ৣ่ߢޱյৣΛਫʹ༹
͔ͯ͠みΔɺ؆қݒΛఆͯ͠Թ౬ʹৣࡎΛ༹
͔ͯ͠みΔɺңᚈʹνϡーϒΛ通ͯ͠ༀΛೖ
͢Δ͜ͱΛఆͯ͠γϦンδΛͯͬೖ͢Δɺ
ӫཆγϛϡϨータΛ༻͍ͯೖ͠たༀͷ流Εܦ
Λ͢؍Δͱ͍͏ମݧΛͯ͠Β͍·͠たɻମݧ
Λ通ͯ͡ɺͦͷΑ͏ͳॲํ͕͞Εた߹ʹɺͲͷ
Α͏ͳใ͕ඞཁͳͷ͔ɺऀױՈʹͲͷΑ͏
ͳใΛఏ͢ڙΔඞཁ͕͋Δͷ͔ɺͱ͍͏͜ͱΛ
た͖ͩ·͠たɻ͍ͯ͑ߟ

（シリンジに入れた薬液をチューブに通してみる）

（シミュレータで薬がどのように流れるかを確認）

3． 知っておきたい在宅医療の栄養療法と医療機
器 ･ 医療材料

　ҩྍثػͷϨンタϧऀۀͱͯ͠ऀױʹෝ͖ɺ
ྍཆࢧԉΛ͍ͯͬߦΔਗ਼ਫ͔ࢯΒɺ࣍ͷ༰ʹͭ
͍ͯઆ໌͍た͍ͩたた͏͑Ͱɺडऀߨ࣮Λ

在宅医療における注射剤 ･ 栄養管理研修
日時：令和元年 11 月 10 日（日）　10 時～ 16 時
会場：岩手医科大学災害時地域医療支援教育センター
内容：1. こんな薬剤師と一緒に仕事がしたい！
　　　　～訪問看護師の薬剤師への期待～

岩手医科大学看護学部地域包括ケア講座 
教授　　宮本 郁子 氏

　　　2. 薬局で調剤した薬が患者宅でどのように
投与されているかご存知ですか？

岩手医科大学薬学部臨床薬学講座地域医療薬学分野
教授　　高橋 　寛 氏

 　　　3. 知っておきたい在宅医療の栄養療法と医
療機器 ･ 医療材料

東邦薬品株式会社メディカルグループ在宅機器推進チーム
課長　　清水　訓 氏

　　　4.「医療的ケア児」を知っていますか？ 
一般社団法人青森県薬剤師会 会営青森第一調剤薬局

福田 ひかる 氏

ʮࡏ医ྍに͓͚Δࣹ剤ŋӫཆ理ݚमʯΛ։͠࠵·ͨ͠ʂ
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ଓɺૢ͠࡞たɻ
　ɾҩྍࡐྉͷऔѻ͍ʹ͍ͭͯ
　ɾࡏ�ҩྍʹ͓けΔӫཆࡎҩྍࡐྉΛؚΉॲ
ํᝦग़ʹ͍ͭͯ

　ɾࡏ�ҩྍʹ͓けΔܦӫཆத৺੩຺ӫཆ๏ɺ
᙭௧ཧͰ༻͢Δࡐػࢿʹ͍ͭͯ

（資機材の接続 ･ 操作について説明する清水氏：右端）

4．「医療的ケア児」を知っていますか？
　6੍ଔͷༀࢣࡎͰ͋Δా͕ࢯ๚͍ͯ͠Δ
ͱͯ͠ɺ·たɺਓͱͯ͠ɺҩྍతࢣࡎͱɺༀऀױ
έΞࣇͦͷՈɺͦͯ͠ɺऔΓ巻͘ڥͱͲ͏
͍ͯͭʹɺऔΓΜͰ͜ΒΕたͷ͔͍߹͖ 5
ؒͷهΛ通ͯ͠հ͍たͩ͘ͱͱʹɺޙࠓͷ
లʹ͍ͭͯड़ΒΕɺʮҩྍతέΞࣇʹର͢Δ
αϙーτ͝Ոͷ͍ɺࢠͲたͪͷະདྷΛࢲ
た͔ͪͬ͠ΓټみऔͬͯɺͦΕͧΕͷՈͷܗ
ʹԠ͡たॊೈͳࢧԉ͕ߏஙͰ͖Ε͍͍ͳͱ͑ߟ
͍ͯ·͢ɻʯͱకΊ͘͘ΒΕ·͠たɻ

（福田 ひかる 氏）

　ड͔ऀߨΒɺʮ͕ऀױͲͷΑ͏ʹ༩͍ͯ͠Δ
͔Λ֬ೝ͢Δ͜ͱɺ༩ํ๏Λ౿·͑たॿݴΛ
ྉΛ手ʹऔͬͯࡐثػた͍ʯʮҩྍ͖͍ͯͬߦ
ֶͯྑ͔ͬたʯʮҩྍతέΞࣇʹ͍ͭͯΔ͜
ͱ͕Ͱ͖ͯྑ͔ͬたʯͱ͍͏ײΛଟ͍͘た͍ͩ
た΄͔ɺʮҩྍతέΞࣇͱؔΘΓਚྗ͍ͯ͠Δༀ
͋Γ·͠たɻݟʯͱ͍͏ҙँײʹΔ͜ͱ͍͕ࢣࡎ
࠵ͷ։ޙࠓɺͯ͠ʹߟࢀΛݟճɺ͍た͍ͩたҙࠓ
ɻ͢·͍ࢥた͍ͱ͖͍ͯ͠౼ݕけͯʹ
࠵मձ։ݚΛ͡ΊɺࢣߨͳΓ·͕͢ɺʹޙ࠷　
ʹ͝ਚྗ͍た͍ͩたօ༷ʹँײਃ͠上͛·͢ɻ

（จɿઐཧ۽　ࣄ୩໌）

ҩྍతέΞࣇ
Γɺ͕͋ʹোػɾ৯Δɾഉᔔ͢ΔͳͲͷٵݺ
ҩྍతέΞΛৗతʹඞཁͱ͢ΔࢠͲ
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質問に答えて

Ｑ. インフルエンザの予防について

岩手ҩՊେֶෟଐපӃ　ༀࡎ෦
　Ҵ֞　ֶਓɺԙຊ　ਸࢤɺ　܆ɺࠤ౻　จ

【はじめに】
　ΠンϑϧΤンβɺΠンϑϧΤンβΠϧεΛ
පݪମͱ͢ΔੑٸͷײثٵݺછͰ͋Γɺੈքத
Ͱຖ流͕ߦみΒΕ͍ͯ·͢ɻ通ৗɺຊͰɺ
ॳౙ͔Βय़ઌʹ͔けͯ流͠ߦ·͢ɻͦͷଟࣗ͘
વʹ࣏༊͠·͕͢ɺ߹ซ（ഏԌɺࢧؾԌɺ
ɺ৺ےԌ）Λซൃͯ͠ॏԽ͠ɺੜ໋ʹݥة
͢·Ϳ߹͕͋Γٴ͕ 1）ɻ
　ΠンϑϧΤンβͷ݈߁ࣾձʹ༩͑ΔӨڹେ
͖͍たΊɺ༧ࡦΛͣߨΔ͜ͱ͕ॏཁͰ͢ɻຊߘ
ͰɺΠンϑϧΤンβ༧ʹ͍ͭͯɺײછݯରࡦɾ
͔Βड़た͍ͱ؍ͷࡦडੑରײɾࡦ࿏ରܦછײ
ɻ͢·͍ࢥ

【① 感染源対策】
࣋Λ（ɺΠϧεەࡉ）ମݪͱɺපݯછײ　
ͭਓɾੜɺԚછ͞ΕたڥɾΛ͍͍·͢ɻ
ͳ͍ɾ૿͞ͳ·ࠐͪ࣋Λݯછײɺࡦରݯછײ
͍たΊʹɺؾચড়ɾফಟͷ࣮ࢪɺ༗ঢ়ऀͷ
ͱ͕ॏཁͰ͢͜͏ߦΛྍ࣏ظɾૣݟൃظૣ 2）ɻ

【② 感染経路対策】
࿏ͷܦମ͕ମʹ৵ೖ͢Δݪ࿏ͱɺපܦછײ　
͜ͱͰ͋Γɺ৮ײછɺඈລײછɺۭײؾછ͕
ΒΕ·͢ɻ͛ڍ
　ΠンϑϧΤンβඈລײછٴͼ৮ײછ͢Δප
Λհ͠たؒతͳ৮ʹΑͬͯڥମͰ͋Γɺݪ
͢ΔたΊɺ৮ऀʹඈລΛணͤ͞ͳ͍͜
ͱ͕༧ͷجຊͱͳΓ·͢ɻ༗ঢ়ऀʮ֏Τν
έοτʯͱͯ͠ϚεΫΛண༻͠ɺपғͱͷڑΛ
1ʙ 2�NͱΔ͜ͱ͕ॏཁͰ͢ɻ·たɺ手ࢦӴੜ
み߹Θͤͯ͜͏ߦͱਪ͞Ε·͢ 2）ɻ
　ΠンϑϧΤンβ༧ݸʑͷରج͕ࡦຊͰ͋Δ
たΊɺൃܒπーϧΛ༻͍ͯप͢Δ͜ͱॏཁͰ
͢（ਤ 1）ɻ
　手ࢦӴੜͱϚεΫͷ༻͕ɺΠンϑϧΤンβͷ
Ոఉ二ײ࣍છΛ͙͔Ͳ͏͔Λௐࠪ͠たϥンμ
ϜԽݧࢼͰɺऀױͷঢ়ൃ͔ݱΒ 36 Ҏؒ࣌
ʹର͞ࢪ࣮͕ࡦΕた߹ɺΠンϑϧΤンβΠϧ
εͷՈఉײછΛ͙（BEKVTUFE�PEET�SBUJP�0�33�
ʦ95��$*�0�13�UP�0�87ʧ）ͱ͞Ε͓ͯΓ4）ɺ༧ର
ͷॏཁੑ͕ࣔ͞Ε͍ͯ·͢ɻࡦ
　ҩྍؔػհࢪޢઃͰײછͷ֦େΛ͙たΊ
ʹɺඪ४༧ࡦ（εタンμーυϓϦίーγϣン）

Λීஈ͔Βҙࣝͯ͠͏ߦඞཁ͕͋Γ·͢ɻ·たɺ
େنͳײછ֦େΛ͙たΊʹɺαーϕΠϥンε
ΛڧԽͯ͠ɺૣΊʹ֦େࡦࢭΛͱΔඞཁ͕͋Γ
·͢ɻ

【③ 感受性（宿主）対策】
ɺϫΫνンछʹΑΔ໔Ӹͷ֫ʹࡦडੑରײ　
ಘɺ߅ΠンϑϧΤンβༀ༧༩ͷର͕͋ࡦ
Γ·͢ɻ·たɺӡಈɺӫཆɺٳཆɺਭͱ͍ͬた
·ΒΕ͛ڍͱͯ͠ࡦରߦͷྭ׳श׆ຊతͳੜج
͢ 2）ɻ

③ -1 インフルエンザワクチンについて
　ΠンϑϧΤンβʹؔ͢Δಛఆײછ༧ࢦͰ
ɺʮΠンϑϧΤンβʹ͍ͭͯɺ༧छ͕࠷
جຊͱͳΔ༧ํ๏Ͱ͋Γɺݸਓͷൃපॏ
Խͷࢭͷ؍͔Βɺ༧छΛਪਐ͍ͯ͘͠
͖Ͱ͋Δɻʯ5）ͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　ΠンϑϧΤンβɺΠンϑϧΤンβϫΫνン
छΛ͜͏ߦͱͰɺൃͦͷͷΛશʹ͙͜ͱ
Ͱ͖·ͤΜ͕ɺጶͯ͠ױঢ়ͷॏԽΛ͑
Δ͜ͱ͕Ͱ͖ɺ߹ซซൃʹΑΔࢮͷ͕ੑݥة
͑ΒΕ·͢ 16）ɻ

○インフルエンザワクチンと妊婦・授乳婦
　්ͷੜϫΫνンछسېͰ͕͢ɺෆ׆Խ
ϫΫνンʹྨ͞ΕΔΠンϑϧΤンβϫΫνン
छՄͱ͑ߟΒΕ͍ͯ·͢ɻ්࢈ਓՊྍΨΠ
υϥΠン࢈Պฤ2017Ͱɺʮ්ͷΠンϑϧΤン
βϫΫνンछΠンϑϧΤンβͷॏԽ༧ʹ

ਤ 1　ΠンϑϧΤンβ༧ൃܒϙεター 3）
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ੑݥةͷࣇ༗ޮͰ͋Γɺମ͓Αͼ࠷
৷શؒظΛ通ͯ͡ۃΊ͍ͯʯͱ͞Ε͍ͯ·͢ 7）ɻ
　तೕதͷঁੑͷ༧छɺʮੜϫΫνンɺ
ෆ׆ԽϫΫνンɺτΩιΠυͷ͍ͣΕͷϫΫνン
ɺतೕظʹ҆શछՄͱͯ͑ߟΑ͍ʯͱ͞Ε
͍ͯ·͢ 8）ɻ

○インフルエンザワクチンと鶏卵アレルギー
　ΠンϑϧΤンβϫΫνン（ෆ׆Խ)"ϫΫνン）
ɺൃҭܲཛͷບߢͰ૿৩ͤ͞たΠンϑϧΤン
βΠϧεΛࡐݪྉͱͯ͠͞Ε͍ͯ·͢ɻۙ
ߴʹਫ਼͞Ε͍ͯ·͕͢ɺ͘͝ඍྔͷܲཛ
༝དྷ͕ଘ͠ɺ͜ΕʹΑΔΞϨϧΪーঢ়͕
͢·Δ͜ͱ͕͋Γ͜ىʹك 1）ɻ
　͔͠͠ɺܲཛΞϨϧΪーͷਓ͕ͯ͢ϫΫνン
छෆՄͱ͍͏ΘけͰ͋Γ·ͤΜɻʮछཁ
ҙऀ（छ͠Α͏ͱ͢Δछӷͷʹରͯ͠ɺ
ΞϨϧΪーΛఄ͢ΔڪΕͷ͋Δऀ）ʯʹྨ͞Ε
ΔたΊɺ༗ӹੑΛྀ͠ߟɺे ͳઆ໌ͱಉҙͷ上ɺ
༩ՄͰ͢ɻ

○インフルエンザワクチンとがん化学療法
　ίΫϥンͷγεςϚςΟοΫϨϏϡーʹΑΔ
ͱɺʮ࣌ݱͰಘΒΕ͍ͯΔΤϏσンεऑ͍͕ɺ
ਓ͕ΜऀױͷΠンϑϧΤンβϫΫνンछ
༗ӹͰ͋Γɺͳ͍͜ͱΛ͍ࣔࠦͯ͠Δɻʯͱ
͞Ε͍ͯ·͢ 9）ɻ
　ϫΫνンछظ࣌ʹ͍ͭͯɺԽֶྍ๏։࢝લ
（গͳ͘ͱ 2िؒલ）ͷ࣮͕ࢪ·͍͠ͱ͞Ε
͍ͯ·͕͢ɺԽֶྍ๏ͷ్தʹΠンϑϧΤンβͷ
流ظߦΛܴ͑た߹ʹɺछͷタΠϛンάΛ
͢Δඞཁ͕͋Γ·͢ɻྍ࣏தͷछظ࣌ʹؔ͠
ͯɺࠎػͷ࠷Լ（OBEJS）ͷظ࣌Λආけ
ͯछ͢Δ͜ͱ͕·͍͠ͱ͞Ε͍ͯ·͢ 10）ɻ
　たͩ͠ɺҰ෦͕߅Μࡎ（ϦπΩγϚϒ）ͷ࣏
ྍத͋Δ͍ޙྍ࣏ 6ϱ݄ͷؒϫΫνンͷޮՌ
ࠂͰ͖ͳ͍ͱ͍͏ใظ͕ 11）͋ΔたΊɺҙ
͕ඞཁͰ͢ɻ

○インフルエンザワクチンとがん免疫療法
　໔ӸνΣοΫϙΠンτ્߅）ࡎ 1%-1 （ମ߅
Λར༻͠た໔Ӹྍ๏ɺैདྷͷྍ࣏ࡎ؞߅ͱҟ
ͳΓɺ໔ӸԠΛ૿ͤ͞ڧΔ͜ͱͰޮՌΛൃ͠ش
·͢ɻ͔͠͠ɺ͕Μࡉ๔ʹݶΒͣ໔ӸԠͯ͠͠
·͏߹͕͋Γɺ໔Ӹؔ࿈༗ࣄ（JS"&）͕
ੜ͡Δ͜ͱ͕͋Γ·͢ɻ
　͕ΜऀױϋΠϦεΫूஂͰ͢ͷͰɺΠンϑϧ
ΤンβϫΫνンछجຊతʹਪ͞Ε͍ͯ·͢
͕ɺ໔Ӹྍ๏Λ͍ͯ͠ߦࢪΔ߹ͷΠンϑϧΤン
βϫΫνンछʹؔ͢Δใ໌Β͔Ͱ͋Γ·
ͤΜɻ
߅　 1%-1 ʹऀױ؞ମ༩தͷഏ߅ 3Ձͷقઅੑ
ΠンϑϧΤンβϫΫνンΛछ͠た߹ɺJS"&
͕ΑΓߴස（52�）ʹൃ͠ݱɺ͏͕ͪ
(SBEF3 Ҏ上Ͱ͋ͬたͱ͍͏ใ͕͋ࠂΓ·͠た͕ɺ
23 ྫͱখنͷඇϥンμϜԽݧࢼͰ͠た 12）ɻ

　ΠンϑϧΤンβ流ؒظߦதɺ2िִؒͰχϘϧ
Ϛϒ 3NH�LH Λ༩͠たഏ127）ऀױ؞ ྫ）Λର
ͱͯ͠ JS"& ΑΔͱɺʹࠂΛௐࠪ͠たใݱൃ
ϫΫνンछ（42 ྫ）͓Αͼඇछ85）ऀױ ྫ）
ʹ͓けΔ JS"& ͦΕͧΕݱൃ 26�ɺ22�Ͱ͋
Γɺൃݱൺ 1�20ʦ95��$*�0�51�UP�2�65ʧͰ͠
たɻॏಞͳ JS"& ͦΕͧΕݱൃ 7�ɺ4�Ͱ͋
Γɺൃ �0�28*ൺ2�07ʦ95��$ݱ�UP�15�43ʧͰ͠たɻ
·たɺχϘϧϚϒ༩தͷΠンϑϧΤンβϫΫν
ンछʹΑΔɺྍ࣏தࢭɺࢮɺྟচత૿ѱɺ
जᙾॖখͷ༗ҙͳࠩೝΊΒΕͳ͔ͬたͱͯ͠
͍·͢ 13）ɻ
　͜ΕΒΛ౿·͑Δͱɺ͕Μ໔Ӹྍ๏ߦࢪதͷΠ
ンϑϧΤンβϫΫνンछɺݸʑͷऀױͰϦε
ΫɾϕωϑΟοτΛධՁ͠ɺेͳઆ໌ͷ上Ͱ
༩͢Δඞཁ͕͋ΔͱࢥΘΕ·͢ɻ࣌ݱͰݶΒ
Εたใ͔͠ࠂͳ͍たΊɺ͞ޙࠓΒͳΔݕ౼͕·
Ε·͢ɻ

③ -2 抗インフルエンザ薬の予防投薬について
　ΠンϑϧΤンβ༧ͷجຊϫΫνンͰ͕͢ɺ
ΠンϑϧΤンβༀʹΑΔ༧ՄͰ͢ɻ߅
　ຊʹ͓͍ͯɺϊΠϥϛχμーθ（/"）્
ༀͷΦセϧタϛϏϧɺϥχφϛϏϧɺβφϛϏϧ
ɺอݥదԠ͕ͳࣗ͘༝ྍͱͳΓ·͕͢ɺ༧
ༀ͕ঝೝ͞Ε͍ͯ·͢ɻ·たɺΩϟοϓґଘੑ
ΤンυψΫϨΞーθ્ༀͷκϑϧーβʹ͍ͭͯ
ɺ2019  10 ݄ 16 ʹ༧ༀͷదԠՃਃ
͕ൃද͞Ε͍ͯ·͢（ද 1）ɻ
ྸߴଇɺݪༀʹΑΔ༧ͷରऀɺ્"/　
ऀ（65 たຫੑ৺࣬·ױ࣬ثٵݺҎ上）ɺຫੑࡀ
োػɺਛ（ප）ऀױױɺँੑ࣬ऀױױ
Ͱ͢ɻऀױͷϋΠϦεΫऀױ
　ΠンϑϧΤンβൃ͕ऀױੜ͠た߹ɺಉࣨऀ
ൃલʹಉ͡ॴͰҰॹʹա͝͠た͕͍ؒ࣌
߹ɺ༧༩ͷରͱͳΓ·͢ɻ͞ΒʹɺಉҰ
ͷۭؒΛར༻͠た߹༧༩ྀ͕͞ߟΕ·͢ɻ
　༧༩ʹسې͋Γ·ͤΜ͕ɺੑΠϧε
ग़ݱͷՄੑΛ൱ఆͰ͖ͳ͍たΊɺ҆қͳ༻
ආけたํ͕ແͱ͞Ε͍ͯ·͢ 6）ɻ߅ΠンϑϧΤ
ンβༀ༧༩ͷඞཁੑΛਖ਼͘͠அ͠ɺదਖ਼ʹ
ΕΔ͜ͱ͕·Ε·͢ɻ͞༺
ΠンϑϧΤンβༀΛ༧༩͢Δ߹ɺΞυ߅　
ώΞϥンεͷ上ॏཁͰ͢ɻਖ਼͘͠༻͠ͳけ
Εɺظ͢ΔޮՌ͕ಘΒΕͳ͍Մੑ͕͋Γ·
͢ɻ

【おわりに】
　ΠンϑϧΤンβײછΛθϩʹ͢Δ͜ͱࠔͰ
͕͢ɺ༧ࡦΛ͡ߨΔ͜ͱͰɺײછͷ֦େॏಞ
ԽΛ͙͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ
　ΠンϑϧΤンβ流ظߦͷ࠷தɺ͍·Ұײછݯ
ରࡦɾײછܦ࿏ରࡦɾײडੑରࡦʹ͍ͭͯ֬ೝ͠ɺ
࣮ફ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ॏཁͰ͢ɻ
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γーζン൛（第 13 ൛）
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10）�ຊೕֶ؞ձ�ฤɿೕ؞ྍΨΠυϥΠン
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11）�:SJ�0&�FU�BMɿ3JUVYJNBC�CMPDLT�QSPUFDUJWF�
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2009� WBDDJOBUJPO� JO� MZNQIPNB� QBUJFOUT�
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#MPPE��2011���118���6769-6771�

12）�)�-ÅVCMJ� FU� BMɿ*OGMVFO[B� WBDDJOBUJPO� PG�
DBODFS� QBUJFOUT� EVSJOH� 1%-1� CMPDLBEF�
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13）�8JKO� %)� FU� BMɿ*OGMVFO[B� WBDDJOBUJPO�
JO� QBUJFOUT�XJUI� MVOH� DBODFS� SFDFJWJOH�
BO U J - Q SPHSBNNFE� EFB UI � SFDFQ UPS � 1�
JNNVOPUIFSBQZ�EPFT�OPU� JOEVDF� JNNVOF-
SFMBUFE�BEWFSTF�FWFOUT��&VS�+�$BODFS���2018�
��104���182-187�

ද 1　ओͳ߅ΠンϑϧΤンβༀ（֤ఴจॻΑΓ࡞）
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岩手ҩՊେֶༀֶ෦පଶༀཧֶ࠲ߨ
ༀֶྍ࣏ࡎ　手௩　༏

පଶ薬理学講座薬剤ྍ࣏学

　10 ݄ 20 ͷ༵ɺΠΦンϞーϧ盛岡（લ
ׁ）ΠーϋτーϒΛձʹɺༀ - ༀ߹ಉͷʰ͓
͘͢ΓϑΣεタ 2019ʱ͕ɺ10 Β͔࣌ 15 Ͱ·࣌ 5
ΘΕたɻh͓ߦͰΘたͬͯΠーϋτーϒʹؒ࣌
͘͢ΓϑΣεタ 2019ʱɺΠーϋτーϒͷ
εΫϦーンΛத৺ʹༀࢣࡎձɺපӃༀࢣࡎձɺ岩
手ҩՊେֶ（ༀֶ෦）ɺༀԷ߹ొൢചऀ
ΘΔਓʑ͕ΠーʹձͳͲɺҩྍҩༀൢചڠ
ϋτーϒʹू·ͬたҰൠਓͷํʑʹରͯ͠ܒ
ࡾたɻ岩手ҩՊେֶༀֶ෦͔ΒɺͬߦಈΛ׆ൃ
෦ༀֶ෦ΛؚΊڭ৬һ 8໊ͱ 4໊ͷֶੜ（5
ੜ 2໊ɺ4ੜ 2໊）͕εタοϑͱͯ͠ࢀՃ͠たɻ
զʑɺओʹΠーϋτーϒதԝεΫϦーンͰ
たʰ৺͠༺ԋ͓ΑͼύϧεΦΩγϝーターΛߨ
ഥΛଌͬͯみΑ͏ʱͱ͍ͬたମݧίーφーɺະ
དྷͷༀࢣࡎΛ࡞ΔたΊͷༀֶ෦ͷਐֶ૬ஊίー
φーΛ୲͠たɻ
　தԝεΫϦーンͰͷߨԋଟ͘ͷํʹฉ͍͍ͯ
たͩけΔΑ͏֤ߨԋΛ 3 ճɺؒ࣌Λม͑ͯߦΘ
Εたɻߨԋຊֶڭһ （橋ߴ௩ɺ෯ɺࠤ）3໊
͓ΑͼපӃༀࢣࡎձ ௩ઌੜɺࠤたɻͬߦ2໊͕
ʰυーϐンάͬͯԿʁΞεϦーτΛकΔεϙーπ
ϑΝーϚγετʱͱ͠ɺ͏͔ͬΓυーϐンάʹ
ରͯ͠ͷҙىשεϙーπϑΝーϚγετͷ׆
ಈΛத৺ʹߨԋΛͬߦたɻ෯ઌੜɺhΞϧίー
ϧͷँ͔Β͑ߟΔーༀͷޮ͖ํ͕ҧ͏ͷͳ
ͥʁʱͱ͠ɺҰൠͷํʑʹ૾͍͢͠ɺ͓
ञͷँΛྫͱͯ͠ɺༀͷޮ͖͕ਓͦΕͧΕҟͳ
ΔݪҼʹ͍ͭͯઆ໌Λͬߦたɻߴ橋ઌੜ͔Βɺ
ʰ͘͢Γͷҿみํʱͱ͍͏γンϓϧͳタΠτϧͳ
͕ΒɺҰൠతͳ͘͢Γͷ͔͍たʹ͍ͭͯɺΘ͔
Γʹ͍͘͜ͱɺؒҧ͍͍͢ϙΠンτͳͲΛઆ໌
ͯ҆͠શʹༀΛͯͬΒ͏たΊͷҙͷղઆ
Λͬߦたɻ
　ମݧίーφーͰ͋Δʰ৺ഥΛଌͬͯみΑ͏ʱ
Ͱɺප౩ϦϋϏϦɺࡏҩྍݱʹ͓͍ͯױ
ऀͷόΠタϧଌఆʹ͘༻͞Ε͍ͯΔύϧεΦ
ΩγϝーターΛ͍ɺମऀݧͷ৺ഥͱ݂தࢎૉ
（4102）Λଌఆ͠ɺࡏݱͷ݈߁ঢ়ଶͷ֬
ೝΛ͏ߦͱڞʹɺ͔ࠒΒ݈ؾʹ߁ΛͭけΔたΊ

ʹͷճΓͷثػΛར༻͢Δ͜ͱͷ׆ൃܒಈΛ
たɻΠΦンϞーϧʹू·ͬたํʑʹର͢Δύͬߦ
ϧεΦΩγϝーターΛ༻͠た৺ഥͱ 4102 ͷ
ଌఆͰɺ͔ڙࢠΒऀྸߴ·Ͱجຊతʹ͕
ͳ͍（ଌఆʾ 95）Ͱ͋ͬたɻऀྸߴͷํʑ（ຊ
ਓஊɿ$01%ऀױͳͲؚΉ）ͷ 4102 ͕
ͱͳΔ͜ͱͳ͘ɺҩྍؔػͷडΛקΊͳけ
ΕͳΒͳ͍Α͏ͳମऀݧೝΊΒΕͳ͔ͬたɻ
·たɺ4102 ͷଌఆؒ࣌ͷؒʹମऀݧͷํʹର͠
Δ͔ௐ͍ͯ͠༺ΛثػͷたΊʹԿ͔࣋ҡ߁݈ͯ
ࠪΛͬߦたɻͦͷ݁ՌɺສาܭΛ༻͍ͯ͠たΓɺ
εϚーτϑΥンͷ݈߁ΞϓϦ（ສาػܭӡಈ
ফඅΧϩϦーࢉܭ）Λ༻͍ͯ͠Δ割߹͋·Γ
ଟ͘ͳ͍（）͜ͱ͕Θ͔ͬたɻ
ঢ়ଶΛϞχタ߁ɺεϚーτϑΥンʹɺ݈ࡏݱ　
Ϧンά͢ΔΞϓϦέーγϣン͕ଟ͘ଘ͓ͯ͠ࡏ
Γɺສาػܭਭঢ়ଶͷଌఆͳͲΛ͜͏ߦͱ
͕Ͱ͖Δɻ·たɺεϚーτϑΥンͱ࿈ಈͤ͞Δ͜
ͱ͕Ͱ͖ΔΞοϓϧΦονͳͲͷεϚーτ
ΦονΛར༻͢Δ͜ͱͰɺ৺ഥɺ݂ ѹɺ৺ిਤ（ւ
֎ͷみ）ͳͲͷόΠタϧଌఆՄͱͳΔɻଟ͘
ͷํʑ͕ࣗͷόΠタϧαΠンʹ͍ͭͯҙࣝ͢Δ
͜ͱ͕セϧϑϝσΟέーγϣンͷҰาͰ͋Δɻ
ճͷ͓͘͢ΓϑΣεタͷΑ͏ͳɺଟ͘ͷਓ͕ࠓ　
ू·ΔॴͰ׆ಈʹࢀՃ͍ͤͯ͞た͜ͱΛँײ
͢Δͱڞʹɺޙࠓ͜ͷΑ͏ͳ׆ൃܒಈʹࢀՃ͠
͍͖ͯた͍ͱ͏ࢥɻ

հ࠲ߨ手ҩՊେֶ薬ֶ෦ؠ
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リレーエッセイ

ラグビーワールドカップが行われた日　ラグビーのまちかまいし
ձ　தా　ٛਔࢣࡎੴༀז

次回は盛岡薬剤師会の 藤田　真澄 先生にお願いしました。

　ϦϨーΤοセΠΛಡΜͰΒ͍ͬͯΔ࣌͢ͰʹϥάϏーϫーϧυΧοϓͷ͕ྫྷΊ͍ͯΔ
ݩΔͷྩ͍͔ͯͬʹΛॻ͘たΊʹύιίンߘݪ͕ࢲͰ͠ΐ͏͔ʁࠒ 10 ݄ 5 Ͱ͢ɻ
͜ͷϦϨーΤοセΠΛಡΜͰ͍た͍͍ͩͯΔձһͱ͕࣌ζϨ͍ͯΔ͜ͱΛঝͷ上ߘݪΛଧͬ
͍ͯ·͢ɻ
　9݄ 25 （ਫ）זੴͰ։͞࠵ΕたϥάϏーϫーϧυΧοϓͷ͜ͱΛ͝հ͍ͤͯͩ͘͞͞ɻ
ఱͰɺକͰͪΐ͏Ͳྑ͍ީؾͰ͠たɻࢲ౦ژͱઋॅࡏͷେֶͷಉڃੜͱҰॹʹ
（εタδΞϜڵ෮ډੴӏॅז）ઓ͢Δ͜ͱʹ͓ͯ͠Γ市ͷϗςϧͰͪ߹Θͤͯϊεタ؍
͏͔༧ఆͰ͍·͠たɻɺே͔Βڵฃ͍͕ͯͯ͠ࣄ手ʹ͔ͭͣɺͪ߹Θͤͷؒ࣌
ΑΓ͍ͣͿΜૣ͘ɺϢχϗーϜ（͔·͍̩͠γϟπ）ʹணସ͑ͯזੴͷ·ͪʹग़͔け·͠たɻ
๛͔ͳ·ͪʹมԽ͍ͯ͠࠼ɺ৭إҧ͍ͬͯͯɺา͍͍ͯΔਓ͕স͕ؾੴӺ͔Β͍ͭͱงғז
·͠たɻंΛΠΦンྡͷେܕறं（1100 றंՄ）ʹࢭΊΑ͏ͱ͠たͱ͜ΖҰഋͰۭ͍
͍ͯΔͱ͜ΖΛ୳͢ͷʹۤ࿑͠·͠たɻϑΝンκーンʹͯͬߦみΔͱɺ͍͢͝ਓͰ͋;Ε͓ͯ
ΓɺみΜͳϥάϏーϫーϧυΧοϓΛͪয͕ΕͯڳΛ·͍ͤͯΔΑ͏ͳΘ͍Ͱ͠たɻε
ςーδͰຽ͕ܳԋ͡ΒΕɺձͰੈք֤ࠃͷδϟーδͷలࣔɺ৽మזੴ̫̓ͷల
ࣔɺϥάϏーʹؔ͢ΔϛχήーϜίーφーɺτϥΠϑΥτɺφϛϏΞͱϑΟδーͷضࠃͷϑΣ
ΠεϖΠンςΟンάɺΦϑΟγϟϧάοζͷൢചɺҿ৯ൢചͳͲ盛Γͩ͘͞Μͷ༰Ͱ͠たɻ
ϑΝンκーン͔ΒҰาग़Δͱɺ͍ͬͯΔਓɺΒͳ͍ਓ͔ΒΛֻけΒΕ町த͕ϥάϏーϫー
ϧυΧοϓͷتͷ͏ͣʹแ·Ε͍ͯΔΑ͏Ͱ͠たɻ
　༑ਓͱ߹流ͯ͠ɺγϟτϧόεͰϊεタ͍͔·͠たɻόεΛ߱ΓΔͱɺ͞Βʹ盛Γ上
͕ΓώーτΞοϓͯ͠ɺϘϥンςΟΞͷਓͱϋΠタονΛ͠ͳ͕Βɺ͋ΒΏΔਓͱࠓͷ
ͷتͼΛ͔ͪ߹͍ͳ͕ΒεタδΞϜʹೖ͍͖ͬͯ·͠たɻ
　զʑͷ੮όοΫεタンυͷதԝۙͰ؍߹ࢼઓ͢Δʹߴ࠷ͷॴͰ͠たɻ٬؍੮ͷ上ஈ
Ͱதֶੜ͕དྷضͰϊεタҰଳΛ৭͔ʹͯ͘͠Ε·͠たɻזੴ市ͷখֶੜɺதֶੜ͕·
ͱ·ͬͯΰーϧϙετཪͷ੮ΛਞऔΓɺେ͖ͳԫ৭ͷԉͰձΛ໌Δͯ͘͘͠Ε·͠たɻࢼ
߹લͷΠϕンτɺϒϧーΠンύϧε͕εタδΞϜ上ۭͰ 5ຊͷӢͷઢΛඳ͖ɺ·ΔͰະདྷʹ
ࢺ࡞ੴ市ͷখதֶੜͰזʹΔΑ͏Ͱ͠たɻ·たɺ͜ͷͷたΊ͍ͯͬݴʯͱͧ͘ߦʮ͔ͯͬ
͠たʮ͋Γ͕ͱ͏ͷ手ࢴʯΛશੜెͰ߹এͯ͠ɺ౦ຊେࡂͰࢧԉΛडけた͜ͱʹର͢Δײ
ँͷͪ࣋ؾΛڙࢠたͪͷྗͰਫ਼Ұഋද͠ݱた࣌Ͱ͠た（�:PV5VCF Ͱฉ͍ͯみ͍ͯͩ͘͞）ɻ
౦ຊେࡂͰ٘ਜ਼ʹͳΒΕたํΛࣱΜͰ͕ߦΘΕɺ྆ࠃͷࠃՎ੪এɺΩοΫΦϑͱͳΓ
·͠たɻεタδΞϜͷपΓͰɺߍߴੜ͕౦ຊେࡂͷ͜ͱΛͤࡌた͏ͪΘΛͯ͠ɺ
ʹਓࠃ֎）༿Ͱհ͍ͯ͠·͠たɻݴΛࣗたͪͷࣄͷग़དྷࡂ೦ൾͷલͰ౦ຊେه܇ڭࡂ
ߍߴੜࣗΒӳޠͰհ͍ͯ͠·͠た）
ɺੈքϥンΩンάͰ上ҐͷϑΟδー͕༏ͱみΒΕ͍ͯ·͠た͕ɺϧάΞΠͷタο߹ࢼ　
Ϋϧ͕ૉΒ͘͠ɺࠩۇͷ上ϧάΞΠ͕ྺ࢙తউརΛ͋͛·͠たɻ
ੴ͍ͭͱԿ͔͕ҧ͍ͬͯ·͠たɻྫ͕͍͑͠Ͱ͕͢ɺөըͷੈքͷதʹ͍Δזͷࠓ　
Α͏Ͱ͠たɻϊεタͱזੴͷ町ɺזੴͷਓͱશ͔ࠃΒੈք͔Βͷαϙーターɺ͔ڙࢠΒେਓ
·Ͱ͕ͯ͢ϥάϏーҰ৭ͱͳΓɺ町શମ͕ϥά
ϏーͷύϏϦΦンͱ͍ͬたͬͩ͡ײたΑ͏ͳ͕ؾ
͠·͢ɻͪΖΜ౦ຊେࡂͷ͍࣌たた͘͞
ΜͷࢧԉͷँײΛ͜Ίͯɻ
　ϊεタɺࢁͱւ͔͠ͳ͍εタδΞϜͰ͕͢ɺ
ϥάϏーϑΝンͰຒ·Δͱ͜ΜͳʹมΘΔͷ
͔ͱ͖ڻ·͠たɻ
　ͦͷɺ༑ਓͱ৯ࣄΛ͠ͳ͕Βɺੲɺͩ͘
Βͳ͍͠Ͱ盛Γ上͕Γɺٱʑʹଉ͕Ͱ͖ͳ͍΄
Ͳস͍·͠たɻ͓ञఔΑ͘ೖΓߴ࠷ͷҰͰ͠
たɻ
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話 題 の ひ ろ ば

อݥༀہ　̢ � ̠

Ί͠た͍ϚンΨʮޫͱͱʹʯͰ͓͕͢͢ࢲ　

͢ɻ

　ňޫͱͱʹʯࣗดͷଉࢠͱͦͷՈͷ͓

Ͱ͢ɻଉࢠͷޫ͕ࣗดͰ͋Δ͜ͱ͕໌͠ɺ

ͦΕʹର͢ΔՈͷ౻ৗੜ׆ͷେม͞ɺࣗ

ͷະඋʹΑΔ࿔ɺอҭԂ͔ࡦରࢱମͷ࣏

ΒখֶߍͷಛผࢧԉֶڃͰͷੜ׆Λͯܦɺதֶߍ

ͷಛผࢧԉֶڃਐֶ͠たޫͷͱ৽たͳ

͕ඳ͔Ε͍ͯ·͢ɻࢲ͜ͷϚンΨΛখֶੜͷ࣌

ʹಡみ·͠たɻ࣌ͷࣗʹিܸతͳ༰Ͱ͠

た͕ɺ͜ͷϚンΨΛ通ͯࣗ͠ดී通ͷਓʹ

ཧղ͞Εʹ͍͘োͩͱ͡ײ·͠たɻ͔͠͠ɺࣗ

ดͷࢠͲશࠃʹԿສਓͱ͍Δͱฉ͖·͠

たɻ

　ͳͷͰपΓͷਓ͕ࣗดʹ͍ͭͯࣝΛਂΊΔ

͜ͱͰɺࣗดͷࢠͲՈ͕ੜ͖͍͢ੈͷ

தʹͳͬͯ΄͍͠ͱ͍ࢥ͘ڧ·͠たɻʮޫͱͱ

ʹʯࣗดͷଞʹ༷ʑͳোҭࣇʹ͍ͭͯɺ

ͦͯ͠োͱ͖߹͏͜ͱʹ͍ͭͯͤ͑͞ߟΒΕ

ΔϚンΨͰ͢ͷͰɺͥͻଟ͘ͷํʹಡΜͰ͖た

͍ͱ͍ࢥ·͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊

ץͰɺѪಡ͍ͯ͠Δि͖Βອը͕͔ࠒͷڙࢠ　

ອըͷൃചϫΫϫΫ͠ɺॻళΑΓӺͷചళͷ

ํ͕ૣ͘ൢച͞ΕΔใΛಘɺӺͬߦたΓ͠

た͕ɺ͕গͳ͍たΊ͍ͭചΓΕͩͬたɻֶ

ੜ࣌༑ਓͱ৯ࡍ͍͘ʹࣄອըΛた͘͞Μஔ͍

͍ͯΔళΛબΜͩɻͦΜͳອը͖ͳࣗͰ͋Δ

͕ɺອըΛಡΉͷʹମྗ͕͍Δɻʹউͯͣ

ΛಡΉఔʹͳ͍ͬͯ݁た·ʹҰۙ࠷

Δɻ

Ͱେগͳ͘ͳͬたອըίϨΫγϣンɻࠓ　

Ԑඈʹ࡞Ͱද࡞ʑಡみた͘ͳΔͷ͕ਿӜໜ࣌

ཕͳͲতࣇॿɺগࠤ 30 ͷڙࢠけφ

ンセンεɺΪϟάອըͰɺ෮ࠁ൛͕ग़͍ͯΔɻొ

ਓ͕ಠಛͷΏΔΩϟϥͰ໊લੑݸతɺಡΜ

Ͱ͍ͯྗͯ͠͠·͏ɻΠϥετͷΑ͏ͳҰίϚ

͋ΓࢥΘͣݟೖͬͯ͠·͏͜ͱ͋ΔɻΏͬた

Γ͠た͍ͱ͖ʹߴ࠷ͷອըͰ͢ɻ

̇　̇　̇　̇　̇

อݥༀہ　ಗ໊

ͷ͓͢͢ΊͷϚンΨʮΨϥεͷԾ໘ʯͰࢲ　

͢ɻࡏݱ 49 巻·Ͱൃച͓ͯ͠Γɺ୯ߦຊҎ֎ʹ

࣮ࣸυϥϚɺςϨϏΞχϝʹͳ͍ͬͯ

Δຊͷදతͳগঁອըͷ 1ͭͰ͢ɻओਓެͷ

北ౡϚϠ͕ࠔͳঢ়گΛܴ͑ͳ͕Β࠽Λ։花

ͤ͞ɺঁ༏ͱ͍ͯͯ͘͠͠աఔ͕ඳ͔Ε͍ͯ

·͢ɻ࡞Λ盛Γ上͍͛ͯΔͱͯ͠ϥΠόϧͷ

ଘ͕͋ࡏΓ·͢ɻϥΠόϧͱͯ͠ొ͢ΔΩϟϥ

Ϋター༟ͳՈఉʹੜ·Εɺܙ·Εた༰࢟Λ

͠ɺपғ͔ΒͷेશͳόοΫΞοϓ͕͋Δঢ়ଶͰ

͕͢ɺΜͩԋٕͷ࠽͋Γ·ͤΜͰ͠たɻຊ

ͷఱ࠽ͱྗͷఱ࠽ɺڥͷࠩɺओਓެͱͷର

ൺʹΑΓޠͷ͏Ұਓͷओਓެͱͯ͠࡞Λ盛

Γ上͍͛ͯ·͢ɻ

　1975 ͔Β 40 Ҏ上ଓ͍͍ͯΔฤϚンΨͰ

͕͢ɺ࣮·͍ͩͯ݁͠·ͤΜɻͥͻҰॹʹ

݁·Ͱͬͯみ·ͤΜ͔ʁ

̇　̇　̇　̇　̇
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テーマ：おすすめのマンガ

ͷਓཱྀాࢁ

ాࢁϚンΨຊͳͲಡΉ͜ͱͷͳ͘ͳͬたۙ࠷　

ཱྀͷਓ͕ͩɺهԱʹΔ岩手ʹΔອը͕͋Δɻ

ʠͪ͜Βُ༗Ӻલग़ॴʡͷౙͷཱྀͰɺओਓެͷ

྆٢צ८ࠪʠُͪ͜ͷ྆͞Μʡ͕ަ通ނࣄͰ

͘ͳͬたݹٶग़ͷνンϐϥͷҨࠎΛ๊͍ͯɺނ

ͷ྆ͷͱʹಧけΔҚྶͷཱྀͰ͠たɻௐݹٶڷ

ͯみたΒত 53 ʹ͞ߦץΕた第 8巻ౙͷཱྀ

Ͱ͠たɻ

　࣌ɺ౦北৽װઢ։通ޙ 3Ͱɺൃ࢝Ӻ

େٶͰऴணӺ盛岡Ͱ͠たɻंͰळాʹΔ

上࢘ͱͷ͍Λ͜͠ىͳ͕Βɺ盛岡ӺͰాࢁઢʹ

Γͯ͑ɺ໌דਆַɾ۠քεΩーΛோΊͳ͕

Βͷݹٶ·ͰͷҚྶͷౙͷཱྀͱ͓΅Ζ͛ͳ͕Βه

Ա͍ͯ͠·͢ɻ

ಓࠃʹɺओࡍ͏͔ͷਓ盛岡ཱྀాࢁ　 106

߸ઢͷݹٶɾ۠ քϧーτ͔ɺ+3ాࢁઢΛར༻͢Δɻ

盛岡市ೖΔੇલͷ۠քݪߴɾ໌דਆַΛ通Γա

͗Δɺ໌דਆַͷεϩーϓͷޙΛோΊɺ͋ ͷʠ͜

ُͪͷ྆͞Μʡͷཱྀͷ࣌Ͱ۠քͷεΩー͕

盛ͬͩگたΜͩͱ͍ࢥΛͤͳ͕ΒɺҠಈ͍ͯ͠

·͢ɻੲͷ岩手県ͷ࣌ͷঢ়گΛ͍ࢥग़͞ΕΔϚ

ンΨຊͳͷͰɺօ͞Μʹ͓קΊ͠·͢ɻ

のʮ話題のひろばʯのςーϚɺ߸࣍　

çh ΫリεϚεの͍ࢥग़ʱͰ͢ɻ

͝ҙݟ県薬事務局'"9か&�ϝーϧͰɻ

稿に͍ͭて
ˎ͝ҙݟͷࡌܝʹΓهʹ͍ͭͯԼ߲ه
　͔Β͓બͼɺߘݪͱҰॹʹ͓Βͤͩ͘
　͍͞ɻ
ᾇ　هʹ͍ͭͯ
　ᶃϑϧωーϜͰ　　ᶄΠχγϟϧͰ
　ᶅಗ໊　　　　　　ᶆϖンωーϜͰ
ᾈ　ॴଐʹ͍ͭͯ
　ᶃอݥༀہ　　　　ᶄපӃྍॴ
　ᶅҰൠൢചۀ　　　ᶆԷചൢചۀ
　ᶇ̢̧　　　　　　ᶈߦ
　ᶉڭҭɾڀݚ　　　ᶊͦͷଞ
Ͱ͖ͳ͍߹ͷ͋Δ͜ͱࡌܝͰ໘ͷؔࢽˎ
　Λྃ͝ঝ͍ͩ͘͞ɻ
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員 　みつばち薬局（Ұؔༀࢣࡎձ）

৬հ

　みͭͪༀہɺҰ͔ؔΒؾઋপʹ͏͔ 284
߸ઢͷதؒ地Ͱ͋Δઍӛ町ʹ։ؙͯ͠ہ 2ʹ
ͳΓ·͠たɻༀہɺΤεϐΞγϣοϐンάセ
ンターͷதʹ͋Γ·͢ɻ͓ྡͷʮࡊͷ花ΫϦχο
ΫʯৗۈͰ॥ثՊɺՐɾɾൽෘՊͱ
ͷ੍̎ʹͳ͍ͬͯ·͢ɻ通Ӄ͠ͳ͕Βɺ͓ങ͍
Ͱ͖ɺརศੑ͕تΕ͍ͯ·͢ɻ
　ༀہͷεタοϑༀࢣࡎ 3໊ɺొൢചऀΛ
ؚΉࣄ 3໊Ͱɺ͞ऀױΜʹ͋ͬた༻ͷఏҊɺ
ஸೡͳࢦಋɾ٬ΛεタοϑҰಉ৺ֻけ͍ͯ·͢ɻ

　։ہ࣌ɺΒͳ͍地Ͱ地Ҭʹࠜࠩ͠たༀ
·Ͱ͖ΔͷͩΖ͏͔ͱ͍͏େ͖ͳෆ҆͋Γ͕ہ
͠た͕ɺた͘͞Μͷํʑ͔Β͑ࢧΒΕɺগͣͭ͠
ײʹೝ͞Ε͖ͯたΑ͏ʹݩ地͕ہたͪͷༀࢲ
͍ͯ͡·͢ɻࠓͰɺ͍͢͠ༀͩہͱͯͬݴ
ͩ͘͞Δํ͓ࡊΛ͖ͩͯͯͬ࣋͘͞Δ͞ऀױ
Μ͍たΓͯ͠ࢲた͕ͪಇ͘͏͑Ͱྑ͍Ϟν
ϕーγϣンʹͳ͍ͬͯ·͢ɻޙࠓɺ地Ҭͷํʑ
ʹҭͯΒΕͳ͕Β͞ऀױΜʹدΓఴ͏͜ͱ͕Ͱ͖
ΔༀہΛ͖͍ͯ͠ࢦた͍ͱ͓ͯͬࢥΓ·͢ɻ�

�　　　　　

⼥ ÷ùĀô÷ÿ÷ú 一ؔࢢઍӛொઍӛࣈ౦খా Ā÷
ěČēā÷øĀøôúûôûüüøçčĈğā÷øĀøôúûôûüüù
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　とうごう薬局広田店（ؾઋༀࢣࡎձ）

　ͱ͏͝͏ༀాہళɺྩݩ 5݄ 7ʹ
લాߴ市ా町ʹΦーϓン͍た͠·͠たɻ
ͳ͔ͬた͠ࡏଘ͕ہ町ʹ͍·͔ͩͭͯༀా　
たΊɺྺ࢙上ॳΊͯͷༀہੜͱ͍͏͜ͱʹͳΓ
·͢ɻ
ͳけ͔ߦͰ·ہ֗தͷༀہͰྡ町ͷༀ·ࠓ　
Εༀ͕手ʹೖΒͳ͔ͬたͷͰɺྍॴͷ͙ͦ͢
ʹༀ͕͋ہΔ͜ͱ͕ເͷΑ͏ͩͱॅຽͷํ͔Β
େมتΕ͓ͯΓ·͢ɻ
タΫγーར༻ͷํଟ͍たΊɺ͘ߴൺ͕ྸߴ　
·ͭͳ͕͍ͬͯʹݮ͓ۚɺମͷෛ୲ͷܰؒ࣌
͢ɻ
　地ҬͷχーζʹԠ͑ΔたΊʹϙετͷઃஔ
手ྨͷऔΓѻ͍࢝·Γ·͠たɻ
　·たɺۀ上Ͱాྍॴͷҩࢣࢣޢͱ
ͷ࿈͏͕ܞ·͘ͱΕ͓ͯΓɺ͞ऀױ·ͷํྍ࣏
Ε·ܙΔ͜ͱଟʑ͋Γɺͱͯٞ͢ڠ͍ͯͭʹ
たڥͰ͋Δͱʑ࣮͍ͯ͠ײ·͢ɻ
　๚ϦϋϏϦ୯ಠۀࣄɺϦϋಛԽܕσΠαーϏ
εɺϑΟοτωεセンターɺԹཋࢪઃͳͲͷۀࣄ
ମ͕͋ΔձࣾͰ͢ͷͰɺؾઋ地Ҭͷօ༷ͷ݈߁ҡ
Γ·͢ͷͰࢀͳ͕ΔΑ͏ΑΓҰྗͯͭ͠ʹ࣋
ΑΖ͓͍͍͘͠ئた͠·͢ɻ
�

⼥ ÷ùĀôùù÷ÿ લాࢢాߴொࣈલՖ ùùùôü
ěČēā÷øĀùôûþôûü÷÷çčĈğā÷øĀùôûþôûüø÷
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ձһのಈ͖

会員の動きʢ令和元年⚙月̍日ʙ令和元年ø÷月úø日ð

ˑձһొͷมߋʹ͍ͭͯ
ॻ（3枚ෳࣸ）ࠂใߋた߹ɺม͕ͬ͋ߋʹม۠ࢣࡎૹઌɾༀൃࢽࡶઌɾࣗॅॴɾۈ　�　　
Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻిͰ県ༀࣄࢴ༺ʹہΛͯ͠ٻԼ͍͞ɻ

ˑୀձʹ͍ͭͯ
　　　ୀձΛر͞ΕΔ߹ɺୀձಧ（3枚ෳࣸ）Λఏग़͍ͯ͠たͩ͘͜ͱ͕ඞཁʹͳΓ·͢ɻ
　　　県ༀࣄہ·Ͱ࿈བྷΛ͓͍͠ئ·͢ɻ

（₉月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 1 ۚ　　ࢠ　ڿ ໌ༀେ
ͯΜͱ͏Ή͠ༀہ 020-0122 盛岡市みたけ4ஸ11൪48߸�1֊ 080-3394-2668 )15

（10月　入会）

地Ҭ 業
態

໊　　　ࢯ ग़ççߍ
　ઌ　ۈ 〒 ����ઌ��ॅ��ॴۈ -&ઌ5ۈ ઌۈ '"9 ଔۀ

盛岡 6 ౡ　ా　༟　ষ ໌ༀେ
εϚΠϧༀہ 028-7111 ീ഼ฏ市େߋ第21地割79-1� 0195-75-2871 0195-75-2873 )6

盛岡 4 橋　༝　ਓ　ߴ ໌ༀେ
ΠΦンༀہ盛岡南ళ 020-0866 盛岡市ຊ1-1-7ٶ� 019-631-3716 019-631-3717 )20

盛岡 1 ా　　ത　ඒ
தༀہ 020-0878 盛岡市ࡘ町8-5� 019-604-2300 019-604-2355

花巻 6 　ా　　　߶ 北ҩྍେ
΄͕͓͔͠ɾ花ༀہ 025-0065 花巻市ٰ͕Ұஸ8-20� 0198-23-5388 0198-23-6066 )23

花巻 6 த　୩　݈　ࡾ େࡕༀେ
ͭ͘͠ༀہԕපӃલళ 028-0541 ԕ市দ࡚町ന岩15地割13൪地11� 0198-66-3300 0198-66-3301 )10

花巻 6 ੨　　३　ࢠ ౦北ༀେ
ͭ͘͠ༀہԕళ 028-0523 ԕ市தԝ通Γ6-15� 0198-63-1717 0198-62-7800 452

北上 6 ൧　ా　༎　จ ༀେ
ͭ͘͠ༀہେఅళ 024-0052 北上市େఅ北1ஸ6൪30߸� 0197-67-0211 0197-67-0212 )17

Ұؔ 6 　　　౻　ࠤ 第Ұༀେ
͍ͪ͝ༀہ 021-0031 Ұؔ市੨༿Ұஸ6-4-101߸� 0191-21-1539 0191-21-1539 )11

Ұؔ 4 　ᬒ　༸　հ 北ཬେ
ΠΦンༀہҰؔళ 021-0055 Ұؔ市ࢁࣈటా89-1 0191-25-6690 0191-25-6691 )20

Ұؔ 6 ∁　橋　ढ़　ࢠ ৽ༀେ
ͭ͘͠ༀہઍӛళ 029-0803 Ұؔ市ઍӛ町ઍӛࣈੴ堂13-13 0191-48-4172 0191-48-4173 )16
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（₉月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 ਗ਼　　　　འ ઌۈ ແैࣄ

盛岡 ढ़　ӳ　ݪ　ੁ ઌۈ 〒028-3614 紫波郡矢巾町େࣈຢฌΣ৽ా5-312　矢巾ޱༀہ
ి�0196-6819-9495�'"9�019-681-9496

盛岡 ྛ　৲　ӳ　Ղ ઌۈ 〒158-0083 ੈా୩۠Ԟ6ஸ25-10　ௐࡎༀہπϧϋυϥοάӺલళ
ి�036-8059-866�'"9�036-8059-866

花巻 ా　த　ࢠ　ܓ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒028-0114 花巻市౦町8۠326൪地　ͭ͘͠ༀہళ
ి�0198-41-5401�'"9�0198-41-5402

�地Ҭچ
Ԟभ

北上 　ٛ　　ٴ ઌۈ 〒023-0046 Ԟभ市ਫࣈݪখ࿏12൪地　ਫௐࡎༀہ
ి�0197-23-4838�'"9�0197-23-4849

Ԟभ ࢠ　ྰ　ޱ　ࢁ ઌۈ 〒023-0403 Ԟभ市ए༄ࣈ324൪地　;Ε͍͋ༀہ
ి�0197-41-4110�'"9�0197-46-5150

Ԟभ ʑ　อ　೭ࠤ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒023-0003 Ԟभ市ਫࠤՏޒࣈ町92൪地1　ͭ͘͠ༀ͘͞ہΒ͔Θళ
ి�0197-34-1107�'"9�0197-34-1108

�地Ҭچ
花巻

Ұؔ Ѩ　෦　Ղ　ࢠ ઌۈ ແैࣄ

ੴז ൕ　࢙　ా　౻ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒026-0301 ہ町13-43-1　ϦϦーϑༀډੴ市ӏॅז
ి�0193-29-1555�'"9�0193-29-1556

�地Ҭچ
盛岡

ݹٶ ๕　լ　ᠳ　ࢠ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒028-0114 花巻市౦町8۠326൪地　ͭ͘͠ༀہళ
ి�0198-41-5401�'"9�0198-41-5402

�地Ҭچ
ݹٶ

二ށ ߒ　ོ　ా　ُ ͼ地Ҭٴઌۈ 〒028-5133 二ށ郡Ұށ町தࣈࢁେ௩118-2　͔ΊͪΌΜௐࡎༀہ
ి�0195-35-3009�'"9�0195-35-3010

�地Ҭچ
盛岡

（10月　変更） 
地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

盛岡 手　　　Ѯ　ٶ ໊ࢯ ʑࠤɿچ

盛岡 上　ଜ　༔　ଠ ઌۈ 〒020-0839 盛岡市ాࢤ南3ஸ14-3　ాࢤ南ΦϨンδༀہ
ి�019-613-8129�'"9�019-613-8130

盛岡 ઙ　ඌ　ଠ　 ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通二ஸ1൪1߸　岩手ҩՊେֶෟଐපӃ
ి�019-613-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 ਖ਼　थ　౻　 ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通二ஸ1൪1߸　岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀࡎ෦
ి�019-613-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 ถ　ᖒ　༟　࢘ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通2-1-1　岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀࡎ෦
ి�019-316-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 ே　լ　७　Ұ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通2-1-1　岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀࡎ෦
ి�019-316-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 ʑ　　ࠤ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通二ஸ1൪1߸　岩手ҩՊେֶෟଐපӃ
ి�019-613-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 จ　　౻　ࠤ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通2-1-1　岩手ҩՊେֶෟଐපӃ
ి�019-316-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 ۚ　　ࢠ　ۏ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通2-1-1　岩手ҩՊେֶෟଐපӃ
ి�019-613-7111�'"9�019-611-8081

盛岡 橋　ඒ　थ　ߴ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通二ஸ1൪1߸�岩手ҩՊେֶෟଐපӃྟচࢧڀݚԉセンター
ి�019-613-7111�'"9�019-907-5496

盛岡 　　　　　ܙ ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通2-1-1　岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀࡎ෦
ి�019-316-7111�'"9�019-907-2721

盛岡 ࡾ　ݡ　౻　 ઌۈ 〒028-3695 紫波郡矢巾町ҩେ通二ஸ1൪1߸　岩手ҩՊେֶෟଐපӃༀࡎ෦
ి�019-613-7111�'"9�019-907-2721

花巻 ࢠ　ߚ　ʑࠤ ໊ࢯ ɿຊଟچ

北上 ਸ　ਓ　౻　ࠤ ઌۈ 〒024-0051 北上市૬ڈ町૬51ڈ　΄ͷ΅ͷༀہ
ి�0197-71-2727�'"9�0197-81-5858

Ԟभ ઍ　ా　ହଠ ઌۈ 〒023-0003 Ԟभ市ਫࠤՏܚࣈಙ76-1　ͳͧͷༀہ
ి�0197-34-0186�'"9�0197-34-0188
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⚙月ୀ会
（盛岡）ࠤ౻　༑ඒɺଜ　ްࢠɺখݪ　݄߳ɺਗ਼　འ

ø÷月ୀ会
（盛岡）؛ࢁ　ɺ岩ݩ　ްஐ　（ݹٶ）௶Ҫ　ྑ　（二ށ）࢙߶　ాࣅɺੴ௩　܆�

会　員　

ਖ਼�ձ�һ ॿձһࢍ ܭ　　߹

ྩݩ10݄31ࡏݱ 1716໊ 79໊ 1795໊

ฏ3010݄31ࡏݱ 1672໊ 84໊ 1756໊

อݥ薬ہのಈ͖

৽ͨにࢦఆ͞Εͨ保険薬局

地Ҭ໊ ఆ݄ࢦ ༀ໊ہশ ։ઃऀ໊ 〒 ॅॴ 5&-

ઋؾ 31�10�01 ળਐ堂ༀہ ୩　৳ 022-0002 େધ市େધ町ࣈ৽ా49-3 0192-27-9250

Ԟभ 31�10�01 ͳͧͷༀہ ∁　ӳ 023-0003 Ԟभ市ਫࠤՏܚࣈಙ76-1 0197-34-0186

盛岡 31�10�01 υϨϛༀہ େੴ　ඒ 020-0632 ୌ市ྛ1010-2 019-699-1234

盛岡 31�10�01 矢巾ޱༀہ দҪ　ߒ೭ 028-0361 矢巾町େࣈຢฌΤ৽ా5-312 019-681-9495

盛岡 31�11�01 Ϋϩーόーༀہ େ橋　Ұ 020-0866 盛岡市ຊࣈٶখ൘খ13-3 019-656-2011

地Ҭ ໊　ࢯ ม߲ࣄߋ ม　　　ߋ　　　　　　༰

Ԟभ 　　ਸ　ٴ ઌۈ ແैࣄ

Ԟभ ຊ　໊　߂　ಓ ઌۈ 〒023-0003 Ԟभ市ਫࠤՏܚࣈಙ76-1　ͳͧͷༀہ
ి�0197-34-0186�'"9�0197-34-0188

Ԟभ খాౡ　ষ　ത ͼ地Ҭٴઌۈ 〒023-0046 Ԟभ市ਫݪখ࿏17　ਫセンターༀہ
ి�0197-22-2100�'"9�0197-23-3600

�地Ҭچ
北上

Ԟभ 　　　խ　จ ઌۈ 〒023-0032 Ԟभ市ਫࣈଟլ47　みͲΓༀہෆஅ町ళ
ి�0197-51-2216�'"9�0197-51-2217

Ұؔ ീॏֽ　ઍ　থ ઌۈ 〒029-0132 Ұؔ市ୌ1-124ాٶࣈ�ώΧϦௐࡎༀہେฏ
ి�0191-31-1315�'"9�0191-31-1316

ઋؾ ઍ　༿　ް　ࢤ ઌۈ 〒029-2204 લాߴ市ؾઋ町ࣈதҪ190-1　ؾઋதԝༀాߴہళ
ి�0192-53-1250�'"9�0192-53-1251

ઋؾ ੴ　　४　二 ઌۈ 〒026-0021 ہੴ市ӽ町2ஸ5-5　ύϧϜༀז
ి�0193-22-3353�'"9�0193-52-5201

ੴז Ѩ　෦　ඒࢠܙ ઌۈ 〒028-1131 上ดҏ郡େ町େ第15地割95-256　ͻΐͬ͜Γༀہ
ి�0193-27-5220�'"9�0193-27-5221

ݹٶ ٢　ా　　　ത ઌۈ ແैࣄ
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ਓใٻ

˙岩手県ༀࢣࡎձʲༀࢣࡎແྉ৬ۀհॴʳͰɺٻਓɺٻ৬ͱͦΕͧΕɺňٻਓථʯɺʮٻ৬ථʯΛొͷ͏͑Ͱ
ͷ͝հͱͳ͓ͬͯΓ·͢ɻొΛ͝رͷ͔たɺདྷؗ·たɺʮٻਓථʯʮٻ৬ථʯΛૹ͍た͠·͢ͷͰ県
ༀࣄہ（ి　019ʵ622ʵ2467）·Ͱ͝࿈བྷ͍ͩ͘͞ɻडؒ࣌（݄ʵۚʗ࣌̕ʙ12࣌ɺ13࣌ʙ17࣌）Ͱ͢ɻ
ͳ͓ɺొに͍ͭてड日ʙࡾϱ月ؒʢొܧଓの連བྷ͕͋ͬͨ場߹Λআ͘ʣͱ͠·͢ɻ

ड छผ ब࿑ॴ ઃ໊ࢪਓऀ໊ɾٻ ۠ ؒ࣌ۈ ٳ ͦͷଞฏ ༵

31�11�12 อݥༀہ 盛岡市みたけ4-11-48 ͯΜͱ͏Ή͠ༀہ ύーτ ͦͷଞͷཝ
রࢀ ༵ɺॕ

ঢڅ༗Γɺ通ۈ手༗Γɺि8࣌
ؒఔۈ（14ؒ࣌ि2ճຢ
18ؒ࣌ि1ճ）（12݄Φーϓン）

31�11�6 อݥༀہ 盛岡市த1-21-1 ͳ͔ͷϢχΦンༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺଞ݄1ճਫ༵
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市上ా1-18-50 ͓͋ༀہ上ాళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 ༵ɺॕɺଞ（िٳ二
੍）ɺ͓ຍɺ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗ΓɺύーτՄ（Ԡ૬ஊ）

31�11�5 อݥༀہ 花巻市ߴ15-18-13 た͔͖ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺՆٳقՋɺ࢝
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺཧ৬手༗Γ

31�11�5 පӃ 盛岡市ຊ1-15-5ٶ 盛岡市ཱපӃ ύーτ 8�30ʙ17�15 ༵ɺ༵ɺॕ
（िٳ二੍）

ؒ࣌ɾۈ
૬ஊʹԠ͡·͢

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市ӬҪ22-3-128 ͢ΔༀہӬҪళ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺਫ༵ޙޕɺ第2ɾ4༵
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ手༗Γɺ
ༀࢣࡎ手ɺཧ手ɺՈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ
Ұؔ市上6-36
Ұؔޅષࣉେฏ125-13
Ұؔ市ࢁࣈத59-1

͔た͘Γༀہ
·Ϳ͖ༀہ
ΕΜༀہ

ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕִ༵ि
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺॅ手
༗ΓɺύーτՄ

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市ٰ͕4-1-50 ௐࡎༀہΞεςΟ͜͏ͷ ৗ࣌ 8�30ʙ18�00 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺਫ༵ٴͼ༵ͷ
Ջٳɺ͓ຍ࢝ɺޙޕ

ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ େ町খ௦27-3-4 ᷃٠ༀہ ৗ࣌ 10�00ʙ18�00 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ（༵ٳՄ）
通ۈ手༗Γɺύー
τՄ（༵ͷみՄ）

31�11�5 อݥༀہ Ұށ町๏ࣈࣉҴ
ՙ21-1 Ί͙みༀہ ৗ࣌ 8�30ʙ17�30�

（ਫ�8�30ʙ17�00） 8�30ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬
੍ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 花巻市ԁສࣈࣉԼ
த45-11 Ώ͙ͪༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 9�00ʙ12�30 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬

੍ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ Ԟभ市ਫ۠ࣈ
খ࿏12ݪ ਫௐࡎༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ17�45 ༵ɺॕɺଞɺ

࢝ɺՆٳقՋ
ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ Ԟभ市۠ए༄
324ࣈ ;Ε͍͋ༀہ ৗ࣌

8�45ʙ17�30
8�45ʙ21�00
9�00ʙ12�00

༵ɺॕ ɺଞɺ
࢝ɺՆق
Ջٳ

ঢڅ༗Γɺୀ৬
ۚ༗Γɺ通ۈ手
༗Γ

31�11�5 පӃ Ұؔ市େ手町3-36 ҩྍ๏ਓതѪձҰؔපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�00 ༵ɺॕɺ࢝ɺ第1�3�5༵
ঢڅ༗Γɺ通ۈ
手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 盛岡市ాࢤ南2-�
16-31 Τーεༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�30�

（�9�00ʙ13�00） 8�30ʙ13�00
༵ɺ༵ޙޕɺ
༵ɺॕ

ঢڅ༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ ୌ市େזඓ163-14 ͔͢͜ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00 8�30ʙ13�00 ༵ɺॕɺ࢝ɺՆٳظՋ
ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�11�5 อݥༀہ 市ӫ町2-4ݹٶ Ӻલళہ堂ༀ߁݈ ৗ࣌ 9�00ʙ17�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕ ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗
Γɺ通ۈ手༗ΓɺύーτՄ

31�10�8 පӃ 盛岡市দԂ3-22-3 ҩྍ๏ਓڞੜձদԂ第二පӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15�
（ਫ�8�30ʙ12�30） 8�30ʙ12�30

༵ɺॕ
ਫ༵ɺ༵ޙޕ൪੍

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ
৬ۚ༗Γɺ通ۈ手༗Γ

31�9�20 อݥༀہ 盛岡市みたけ4-11-48 ͯΜͱ͏Ή͠ༀہ ৗ࣌ 9�00ʙ18�00�
（ਫ�9�00ʙ13�00） 9�00ʙ13�00

༵ɺॕɺଞ
（γϑτͰि3ٳ）

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γ（12݄Φーϓン）

31�9�5 อݥༀہ 盛岡市ٰ͕1-1-37 ُ᷃ༀہ ৗ࣌ ͦͷଞͷཝ
রࢀ

िٳ二（γϑτ੍）ɺि
ɺͦͷଞԠ૬ஊۈؒ࣌38

31�9�5 อݥༀہ 盛岡市தԝ通3-14-
4-101 たΜΆΆༀࡩہళ ύーτ 9�00ʙ12�30 9�00ʙ13�00 ༵ɺॕɺ͓ຍɺ࢝

通ۈ手༗Γɺि2ʙ3
（༵݄2ճ）ఔۈ

31�9�5 පӃ ԕ市੨町த
5-5-1 ֯ڇපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺଞɺ
೦هɺ։Ӄ࢝

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺ通ۈ手ɺॅ
手ɺՈ手༗Γɺྈ༗Γɺఆ
Մ༺ٳɺଈ（ͳ͠ۀ）ۀऴ࣌

31�9�5 පӃ 盛岡市ࡘ町2-28 ಢපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�00 8�30ʙ12�30
༵ɺॕɺଞ（4
ि6ٳγϑτ੍）ɺ
࢝ɺՆٳظՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手ɺڅ৯（ன）༗Γɺॅ手
ɺΫϦーχンά手ɺறं手

31�9�5 පӃ լ町ࣈେ
13-3-12

町ཱլ͞Θ͏
ͪපӃ ৗ࣌ 8�30ʙ17�15

༵ɺ༵ɺॕ
ɺ࢝ɺ
ՆٳقՋ

ঢڅ༗Γɺ༩༗Γɺୀ৬ۚ༗Γɺ
通ۈ手༗Γɺڅ৯༗Γ（400ԁ�1৯）ɺ
ॅѺટ༗ΓɺެһࡁڞՃೖ

31�9�5 อݥༀہ 盛岡市Ѫౠ町2-38 ͋た͝ༀہ ৗ࣌ 8�45ʙ18�15 8�45ʙ13�15 ༵ɺॕɺଞ ঢڅ༗Γɺ༩༗
Γɺ通ۈ手༗Γ



�0

会
　
員

・・・・・　お知らせ　・・・・・
（Ұࣾ）岩手県ༀࢣࡎձϗーϜϖーδ　　IUUQ���XXX�JXBZBLV�PS�KQ�

ʮձһͷϖーδʯ�Ϣーβー໊� JXBZBLV
� ύεϫーυ� JQB2210
ʮΠーϋτーϒʯɺձһ૬ޓͷҙݟใͷަͷͰ͢ɻ
ձһͷօ༷͔ΒͷߘɾҙݟɾཁΛ͓͓ͪͯ͠Γ·͢ɻ

ߘɾҙݟɾཁ͋ͯઌ　県ༀࣄ5　ہ&- 019-622-2467　　'"9 019-653-2273
F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ

（ΞΠɾϐーɾΤーɾΠνɾΤΠνɾΠーɾΤーɾσΟー）

イーハトーブ～岩手県薬剤師会誌～　第76号

第76߸（ح݄̍ճൃߦ）� � ྩݩ11݄28　ҹ
� � ྩݩ11݄30　ൃߦ
　ऀߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� ձ　　ാᖒതາ
　ॴߦൃ Ұൠࣾஂ๏ਓ 岩手県ༀࢣࡎձ� 〒020-0876　盛岡市അ町3൪12߸
� 5&-（019）622-2467　　'"9（019）653-2273
� F-NBJM　　JQB1IFBE!SPTF�PDO�OF�KQ
ҹॴ　 �ձࣾࣜגҹߴྕై 〒020-0811　盛岡市町23൪2߸　盛岡தԝஂۀ地
� 5&-（019）651-2110　　'"9（019）654-1084

編集هޙ
　ळͱ͍͑ɺ৯ཉͷळɺεϙーπͷळͰ͢Ͷɻࠓͷळಛʹɺεϙーπͷळʂͩͬたͱ͍ࢥ·͢ɻ
　ϥάϏーϫーϧυΧοϓΛςϨϏͷલͰҰੜ໋ݒԠԉ͍ͯ͠たͱ͍ࢥ·͢ɻ（εタδΞϜͰ؍ઓͰ͖
Εߴ࠷Ͱ͠た͕）ຊͷ׆༂ΛΘ͘Θ͘Ͳ͖Ͳ͖͠ͳ͕Β͍ͯݟたͷɺͩࢲけͰͳ͔ͬたͱ͍ࢥ
·͢ɻ
ɺϥάϏーؔ࿈ϫーυ͕ϊϛωーτ͞Ε͍ͯ·͠たɻͦͷதͰʮ0/&ç5&".ʯͱ͍ʹޠߦͷ流ࠓ　
͏ϫーυ͕ҹతͰ͠たɻ͜ͷݴ༿ϥάϏーͩけͰແ͘ɺༀࢣࡎʹஔ͖͑ΒΕΔͱ͍ࢥ·͢ɻ
ༀ͕͜ࢣࡎΕ͔ΒԿΛٻΊΒΕɺԿΛ͢Ε͍͍ͷ͔ɺༀ͕ࢣࡎʮ0/&ç5&".ʯʹͳ͍ͬͯͯ͑ߟけ
Ε͍͍ͳͱ͍ࢥ·͢ɻ� （ฤूҕһ　　ࢠ）

表紙の写真
　৲ַ上（լ町）͔ΒլַΛྟΉ

ϖンωーϜɿډΓೣ（盛岡市ॅࡏ）

ฤ　ू� ୲෭ձ� ۚᖒࢠو
� ୲ཧࣄ� ࢠҰɺ߂　ɺౢࢠͪ͞ޱඒɺߐྛߴ
� ฤूҕһ� ࢠɺߴ࢙ߒɺ҆ഒ　ɺࠤʑɺୋ᧼༎
� 地Ҭༀࢣࡎձฤूҕһ� Ӝਖ਼थ（北上）ɺࡾਖ਼थ（盛岡）ɺҏ౻উ（花巻）ɺ౻
� � ઍ༿ઍ߳ࢠ（Ԟभ）ɺଜ上ୡ（Ұؔ）ɺۚྑଇ（ؾઋ）ɺ
� � （࣊ٱ）࢘ɺ৽ᔹ७（ݹٶ）ɺాҰ（ੴז）࢘ঘࠤ

薬剤師会館休館のお知らせ
͖࣍ͭʹ࢝ͷؒظ岩手県ༀࢣࡎձؗΛด͍ؗた͠·͢ɻ
ྩݩ 12 ݄ 29 （）͔Βྩ 2 1݄ 3（ۚ）·Ͱ



岩手県医薬品卸業協会

東北アルフレッサ株式会社岩手営業部
〒020-0846　岩手県盛岡市流通センター北1-4-7 ☎019（637）3333

株式会社スズケン岩手
〒020-0125　岩手県盛岡市上堂4-5-1 ☎019（641）3311

東邦薬品株式会社岩手営業部
〒020-0122　岩手県盛岡市みたけ2-7-15 ☎019（646）7130

株式会社バイタルネット岩手営業部
〒020-0891　岩手県紫波郡矢巾町流通センター南3-1-12 ☎019（638）8891

株式会社メディセオ北海道・東北支社岩手営業部
〒025-0312　岩手県花巻市二枚橋第5地割6-26 ☎0198（26）0552



第76号
2019
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巻頭言・寄稿・会務報告・理事会報告・委員会の動き・
保険薬局部会から・地域薬剤師会の動き・検査センターのページ・
薬連だより・最近の話題・質問に答えて・
岩手医科大学薬学部講座紹介・リレーエッセイ・話題のひろば・
職場紹介・保険薬局の動き・会員の動き・求人情報

わたしたち薬剤師はスポーツ選手の味方です！


